
FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCULTURISMO Y DEPORTES AFI 
LIBRO PARA ACTAS SESIONES DE JUNTA DIRECTIVA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #1 - 2016 
FECHA: 09-01-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico González, presentes: El presidente Uc. Fabricio Hernández, 
secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael 
Candray y el Dr. Lisandro Mendoza quien es primer vocal, a las dos horas, el 
presidente aprueba el quórum por haber cinco miembros de la junta directiva y se 
aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Informe de pendientes financieros 2015. .. 
11. Revisión de firma de contratos 2016. 
111. Informe de posiciones de ranking nacional. 
IV. Competidores propuestos para el evento Arnold Classic Ohio 2016. 
V. Proyectos y planes operativos 2016. 
VI. Delegación de firmas en documentos de comunicación de actos 

administrativos federados. 
VII. Puntos varios. 

PUNTO 1 
La Licda. Claudia Guardado informa que el pasado 21/12/15 se recibió de nota con 
monto aprobado SESENTA Y OCHO MIL DOLARES ($68,000.00) y que se debe 
presentar propuesta diez días hábiles posteriores. La junta directiva observa que la 
forma de asignación presupuestaria esta en detrimento a los objetivos del deporte, 
puesto que no se ha llamado a nadie de esta federación deportiva para escuchar sobre 
su planificación 2016. En tal sentido a pesar de no estar de acuerdo con el proceder 
de INDES, se enviara a prontitud el presupuesto con el monto señalado. 
En relación a las cuentas por pagar la Licda. Claudia Guardado informa que aun no se 
han recibido los siete mil dólares que INDES por medio del Prof. Jorge Quezada ofreció 
como ayuda adicional. 

PUNTO 11 
El secretario Melvin Zepeda informa que ya tiene elaborados los contratos de los 
empleados al año 2016 de la FSFC, se revisan los puntos importantes de los 
contratos tales como: Horario, fuente de financiamiento, atribuciones y obligaciones. 
La ... directiva avala los contratos y se dan indicaciones de enviarlos al Instituto 
Nacional de los Deportes a su prontitud. 

PUNTO 111 
El coordinador Moisés Miranda hace entrega a la directiva de los mejores ranqueados 
según la tabla de metodología, la junta directiva avala un monto de DOS MIL 
DOLARES ($2,000.00) para la premiación y son los deportistas y la forma en 
cómo quedaría repartida la premiación seria: Edgar Alexis Pineda Matamoros con 
$400.00, Carlos Moisés Flores Constanza con $200.00, Edwin Mauricio Pérez 
Molina con $100.00, Flor María Morán Romero con $200.00, María del Carmen 
Marenco con $200.00, Maite Lizet Galeano Cordón con $200.00, Jorge Luis 
Panameño Erazo con $200.00, Roger Alexander Ortez Chamul con $100.00, 
Rosuan Leonardo Rivas Montoya con $100.00, Luisa Catalina Rodríguez con 
$100.00, Alfonso Samuel Malina Bogles con $100.00, Kevin Harold Chávez Flores 
con $100.00. La directiva acuerda pagar los premios de forma financiada, tomando 
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PUNTO IV 
El coordinador técnico Moisés Miranda propone que las dos mejores representantes del 
Campeonato Nacional Absoluto son Susana Serrano y Susan García de Hernández. El 
presidente Fabricio Hernández propone que el cubrirá los gastos de la atleta Susan 
García y propone llevar en su lugar a la ganadora de la talla baja Flor Moran a to que la 
directiva responde afirmativamente y se confirma la participación de las tres 
competidoras debido a que las tres van en categorías y modalidades diferentes. En 
una reunión posterior se analizara el presupuesto de participación. 

PUNTO V 
El presidente Fabricio Hernández, plantea buscar una empresa consultora que de 
asesoría a la FSFC que ayude a controlar y proyectar los diferentes eventos que se 
tienen planificados para el año 2016. La junta directiva avala la iniciativa y se le dan 
indicaciones a la gerente Licda. Claudia Guardado para que cotice con diferentes 
consultoras. En este sentido el presidente F abricio Hernández y el tesorero René 
Gálvez manifiestan que tanto la gerencia administrativa como técnica no están a nivel 
de las exigencias esperadas por la junta directiva y en tal sentido es necesario buscar 
un método para avanzar en los procesos federativos. La gerencia consultiva se 
propone como una buena alternativa aceptada por la junta directiva en pleno. 

PUNTO VI 
El secretario Melvin Zepeda propone que debido al incremento de entrega de 
comunicación a atletas, empleados y miembros, es necesario delegar en la 
Gerencia Administrativa y Gerencia o coordinación técnica la facultad de poder 
firmar comunicaciones oficiales, ya sea estos casos para comunicar actos en 
representación del secretario o la junta directiva y de las diferentes comisiones que se 
conforman en la FSFC. La directiva aprueba por unanimidad la propuesta. 
En este punto esta junta directiva acuerda nombrar al Dr. Lisandro Mendoza como 
miembro de la Comisión Antidopaje, para que pueda desempeñarse en sus funciones 
y firma de comunicados, así como los procedimientos para tomas de muestras, todo 
lo anterior acorde a los reglamentos IFBB y código mundial antidopaje. 

PUNTOS VARIOS 
El tesorero Lic. René Gálvez informa que se debe hacer un abono de MIL 
DOALRES ($1,000.00) a la señora Reina Elizabeth Sermeno Pérez quien fuera la 
proveedora de la alimentación del pasado campeonato del mundo y la directiva 
aprueba dicho pago. 

Sin más para agregar en esta reunión, el Lic. Fabricio Hernández la da por culminada 
y programa la siguiente para el día 3 de marzo de 2016 a las 7:00 pm. 

Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 



CINCUENTA Y 

Melina octavo lugar, Ricardo Anaya y Moisés Flores Constanza que no alcanzaron 
clasificación a las finales. El presidente Fabricio Hernández informa que hizo un 
reintegro de Doscientos setenta y siete dólares con ochenta y tres centavos ($277.83) 
de los dos mil cien dólares que se le aprobaron para los respectivos pagos. También 
informa que dio instrucciones que su boleto fuera descontado de la deuda que la 
federación sostiene aun con él. 

El presidente Fabricio Hernández informa que la deuda contraída con la IFBB de un 
poco mas de Doce Mil dólares ($12,000.00) aun pendientes de pago fueron 
condonados en su platica con El Dr. Rafael Santonja, por lo que ha solicitado 
un comprobante para poderlo debitar de la contabilidad de la FSFC. La junta 
directiva aprueba las gestiones a favor de la FSFC. 

PUNTO IV 
El coordinador técnico provisional Lic. Pablo Martínez informa sobre la misión deportiva 
con los seleccionados y sus resultados obtenidos, lo cuales fueron los siguientes: Flor 
María Moran, seleccionada por haber ganado el campeonato nacional absoluto (CNA) 
logro tercer lugar en la modalidad de bikini abierta, Roger Chamul, seleccionado por 
haber ganado el absoluto de Mens Physique en ei CNA gano cuarto lugar, Alfonso 
Samuel Molina, seleccionado por haber ganado el absoluto de clásico en el CNA gano 
cuarto lugar en juvenil y tercer lugar en 75 kg, Ricardo Hernán Anaya seleccionado por 
haber ganado el absoluto de fisicoculturismo en el CNA gano sexto lugar en veteranos 
y séptimo lugar en 70 kg, Mario Alberto Paiz, seleccionado por haber ganado primer 
lugar en 65 kg en el CNA gano tercer lugar, Mario Rodríguez seleccionado por haber 
ganado primer lugar en mas de 75 kg en el CNA gano séptimo en 80 kg y 
David Arteaga Santeliz seleccionado por haber ganado primer lugar en clásico en el 
CNA gano segundo lugar en clásico mas de 1. 72 mts. 

El presidente Fabricio Hernández informa que de los Dos mil setecientos dólares 
($2,700.00) que le fueron asignados, trae un reintegro de Ochocientos cincuenta y siete 
dólares con cincuenta y cuatro centavos ($857.54). Igualmente de las ocasiones de 
misiones deportivas anteriores, et presidente solicito debitar su boleto aéreo de la 
deuda que la FSFC tiene con él, la cual solicita al tesorero Lic. Rene Gálvez le informe 
el saldo al momento con el cierre del año 2016. 

El vicepresidente Melvin Zepeda menciona que estos son los peores resultados 
obtenidos en Campeonatos Centroamericanos, para lo que solícita a la directiva y 
empleados tomar conciencia de hacer las cosas mejor y mas delicadamente. La 
directiva esta a favor del cometario del vicepresidente. 

El presidente Fabricio Hernández aporta que es posible que otros países de 
Centroamérica estén haciendo trampa con sus atletas pero recomiendo que esta FSFC 
se mantenga por la línea del juego limpio y que a medida que el fisicoculturismo vaya 
en crecimiento por la ruta olímpica los resultados empezaran a ser diferentes. La 
directiva acuerda lo mismo con el presidente. 

PUNTO V 
Como ya es de todos los años, los ganadores absolutos asistirán a un evento de inicios 
de año 2017, en esta ocasión el campeonato elegido es el Olympia Amateur de 
Medellín Colombia el mes de febrero y los seleccionados que han ganado absolutos 
son: Flor María Moran, Rebeca Moran, Roger Chamul, Ricardo Anaya y Susana 
Rebeca Serrano. La directiva aprueba la participación de los 5 competidores y se 
revisar el presu uesto de dicho evento. Para el Centroamericano masculino que se 



medalla de oro en 60 kg y buen hístorial deportivo, Gamalíet López en 65 kg, 
Ricardo Anaya en 70 kg, Werner Stewart Portand en 75 kg, Edwin Pérez en 80 kg, 
Mario Rodríguez en 85 kg, Yuri Rodríguez en mas de 85 kg, Kevin Chávez, Alfonso 
Malina y David Arteaga en fisicoclasico. En mens physique hasta 1. 70 Luis 
Sánchez, 1. 7 4 Jorge Panameño y mas de 1. 7 4 Sergio Cuellar. La atleta de bikini 
y wellnes aun estará pendiente de tomar la decisión técnica. Para el Campeonato 
centroamericano femenino que se llevara a cabo en julio 2017 los seleccionados son: 
en bikini talla baja Flor María Moran, en talla media Jeannette López, en talla alta 
Zohadivette Romero en veteranas Karen lraheta y en juvenil Karla Amaya. En 
bodyfitness hasta 1.53 Rebeca Moran, en 1.58 Laura Parada, en 1.63 Jessica 
Fagoaga, en mas de 1.63 Guadalupe Muñoz. En womens Physique Mayllen Díaz 
Peña y en mens physique Roger Chamul. El comité técnico conformado por Melvin 
Zepeda, Rene Gálvez y Pablo Martínez han creado esta estrategia de mantener a la 
gente seleccionada con mas antelación para poder presentar seleccionaos mas 
preparadas y mejor apoyadas. La directiva en pleno avala la gestión. 

PUNTO VI 
La gerente administrativa informa que han INDES no ha solicitado nada en relación al 
presupuesto 2017 por lo que la directiva muestra su preocupación. El tesorero Rene 
Gálvez menciona que las finanzas del Estado están difíciles y tal como lo ha mostrado · 
este gobierno el deporte no da muestras de ser prioritario. El presídete solicita a la 
gerente haga una llamada al Gerente General del INDES para hacer la respectiva 
consulta. 

PUNTO VII 
El presidente Fabricio Hernández menciona el caso de dopaje positivo del atleta Grisel 
Rodríguez Ayala el cual ya fue depurado adecuadamente por la IFBB y saldrá 
publicado en la pagina web de la IFBB dentro de pocos días. El presidente también 
informa que recibió el resultado positivo del atleta Luis Castro Domínguez, el cual dio 
positivo con una sustancia estimulante. El atleta asegura que fue contaminado con un 
suplemento que estaba de muestra en la feria del pasado Campeonato 
Centroamericano y del Caribe de Republica Dominicana, Ja directiva cree la versión del 
atleta y ofrecen su apoyo para generar una defensa adecuada. 

PUNTOS VARiOS 
El Sr. Pablo Martínez, coordinador técnico interino solicita hacer por sus logros en el 
CNA y el potencial que se le observa, hacer miembro de esta FSC a la señorita Jessica 
Zohadiveth Romero; la directiva avala la solicitud y. espera de ella los mejores 
resultados nacionales e internacionales. 
El tesorero Lic. René Gálvez informa que a la fecha se tienen en cuentas de Fondos 
tral"lsferidos por el Estado Un mil setecientos cincuenta y-ocho dólares con cincuenta y 
un centavos ($1,758.51), en cuentas de fondos génerados con el patrimonio del Estado 
Setecientos doce dólares con siete centavos ($712.07), y en cuenta de gestión 
administrativa Ochenta y ocho dólares con diez centavos ($88.1 O). 

El Lic. Fabricio Hernández informa que recibió un reclamo del entrenador 
Ricardo Anaya sobre el monto que se le pagaría de aguinaldos el cual era 
inferior al año pasado, a lo cual el vicepresidente Melvin Zepeda menciona que no 
es correcto hacer reducciones en ingresos salariales a los empleados. La gerente 
administrativa Claudia Guardado informa que es lo adecuado según la ley y en 
este aspecto la directiva acordó realizar un pago complementario a los señores Luis 
Edgardo Guevara y Ricardo Hernán Anaya, por pagarle aguinaldo con fondos 
INDES de acuerdo al Códígo de Trabajo y no un salario completo como se había 
pagado en años anteriores. Dicho monto será considerado como un bono extra 



FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #2-2016 
FECHA: 23-01-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, 
secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael 
Candray y el Sr. Miguel Martínez quien es vicepresidente, a las cuatro horas, el 
presidente aprueba el quórum por haber cinco miembros de la junta directiva y se 
aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Preparativos para evento Arnold Sports Festival en Columbus, Ohio 
11. Información sobre presupuesto 2016. 
111. Programación de pagos para amortización de deudas mundial 2015. 
IV. Puntos varios 

PUNTO 1 
El coordinador Moisés Miranda informa que el Sr. Adonay Santos ha ofrecido 
hospedaje y transporte a la delegación que viajara al evento Arnold Sports Festival y a · 
lo cual recomienda que por los atrasos recurrentes de INDES en la liberación de fondos 
y la aseases de recurso, se acepte el ofrecimiento. El presidente Fabricio 
Hernández menciona que hará ta consulta respectiva a cada deportista participante, 
para evaluar el nivel de comodidad que esto tiene para poder garantizar un resultado 
positivo dentro de la justa deportiva. Se tendrá la respuesta en la próxima sesión y la 
junta directiva se muestra agradecida con el Sr. Adonay Santos. 

PUNTO 11 
El presidente Fabricio Hernández hace la consulta a la gerencia administrativa sobre 
los avances de la aprobación del presupuesto y manifiesta su preocupación puesto que 
ya enero es un mes de ejecución y no de estar aún enviado nuevas propuestas. La 
gerente Claudia Guardado menciona que se presentó el presupuesto en la fecha 
que INDES lo solicito tanto de fondos INDES y de fondos generados con 
patrimonio del estado. Dichos documentos fueron entregados el día trece de enero de 
2016 y se está a la espera de la resolución de INDES. El presidente Fabricio 
Hernández manifiesta que jamás en la historia de las gestiones de gobiernos 
anteriores, se había tenido un atraso de tal magnitud. 

PUNTO 111 
El tesorero Lic. René Gálvez informa que la señora Reina Elizabeth Sermeño Pérez, 
proveedora de alimentos durante el Campeonato Mundial, ofertó sus servicios por un 
monto de CINCO MIL OCHOCIENTOS SETENTA Y CINCO DOLARES ($5,875.00) 
debiendo pagar su oferta como monto líquido. De ese modo, ta oferta total es de 
SEIS MIL QUINIENTOS VEITISIETE DOLARES CON SETENTA Y OCHO 
CENTAVOS ($6,527.78), y el impuesto sobre la renta a adicionar de SEISCIENTOS 
CINCUENTA Y DOS DOLARES CON SETENTA Y OCHO CENTAVOS ($652.78), la 

\
junta directiva da el aval a dicho monto a completar y se programa un próximo pago 
apara esta día de MIL DOLARES ($1,000.00) para Reina Elizabeth Sermeño Pérez. 

PUNTOS IV 
El coordinador técnico Moisés Miranda informa que el instructor Selvin Cruz ha inscrito 
materias los días sábados en la universidad a pesar de que chocan con su horario de 
trabajo. La directiva recomienda al director técnico que tome las medidas necesarias 
para que no se descuide et servicio e imnasio de la FSFC. 



TRES CENTAVOS ($650.43) a la empresa Exhibit, que fue la encargada del montaje 
de perfilaría del escenario y camerinos del pasado mundial juvenil y máster. 
Se aprueba el pago de SEISCIENTOS VEINTIUN DOLARES ($621 .00) a Diana 
lvonne Romero Leiva, quien fuera la proveedora de los uniformes que utilizó la 
selección de fisicoculturismo en el pasado mundial juvenil y máster. 
Se aprueba el pago de OCHOCIENTOS DOLARES ($800.00) a Producciones Emanuel 
quien fuera la proveedora del montaje de escenario y luces en el pasado mundial 
juvenil y máster. 
La Licda. Claudia Guardado informa que posterior a las negociaciones con el Hotel 
Hilton Príncess, por el servicio que se prestaría por el alojamiento de atletas durante eJ 
Campeonato Mundial de Fisicoculturismo, realizado el pasado 7 al 11 de diciembre/15, 
y en vista que el Hotel se cerró al no brindar el servicio de alimentación de acuerdo a 
las necesidades solicitadas y no ceder con las formas de pago, el' anticipo pagado con 
cheque fondos INDES No 833-2 de fecha 30-10-15, proveniente de solicitud de 
fondos No 24-17-2015, se acuerda reintegrarlo a dichos fondos y así cubrir otros 
gastos generados durante el mismo campeonato y destinar su utilización a los atletas 
que no requieran dieta y al comité organizador. La directiva aprueba dicho reintegro. 

Sin más para agregar en esta reunión , el Lic. Fabricio Hernández la da por culminada 
y programa la siguiente para el día 6 de Febrero de 2016 a las 2:00 pm. 

~ 
Uc. Rafael Candray 

SINDICO FSFC 

Lic. Melv Zep a 
SECRETARIO FSFC 

-~ ~=ez 
VICEPRESIDENTE FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA D ISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
INES 

ACTA #3 - 2016 
FECHA: 06-02-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, secretario 
Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el Dr. 
Lisandro Mendoza quien es primer vocal y el vicepresidente Sr. Miguel Martínez, a las 
dos horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de la junta 
directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Detalles de la delegación hacia el Arnold Sports Festival 
11. Propuesta de Gerencia Consultiva 
111. Situación financiera y deudas pendientes y sobre el presupuesto. 
IV. Puntos varios. 



LIBRO PARA ACTAS SESIONES DE JUNTA DIRECTIVA 

PUNTO 1 
El presidente Fabricio Hernández manifiesta que ha aceptado la oferta del Sr. Adonay 
Santos sobre el alojamiento y transporte, lo cual será de gran ahorro para esta 
federación. El tesorero Lic. René Gálvez informa que no se han recibido los fondos 
provenientes de INDES para asistir a dicho campeonato. Ante tal situación el Lic. 
Gálvez recomienda buscar opciones alternas debido al incumplimiento de INDES de 
liberar el presupuesto a tiempo. 

PUNTO JI 
El presidente Fabricio Hernández informa que ha contactado a la Licda. Julia Rivas 
quien es licenciada en mercadeo y especialista en el desarrollo de la pequeña y 
mediana empresa. Se le ha solicitado una oferta de gerencia consultiva la cual 
presentara la próxima semana. El Lic. René Gálvez solicita a la gerente Claudia 
Guardado que gestione al menos dos cotizaciones más de servicio como este para 
tener parámetros de honorarios. 

PUNTO 111 
La Licda. Guardado informa que el 25 de enero se recibió una nota con observaciones 
de presupuesto en la que INDES pidió recortar los montos de telefonía de $230.00 a 
$70.00 y mantener los $80.00 de los Fondos Generados con el Patrimonio del Estado, 
a lo cual esta directiva no ve ninguna objeción y acepta la propuesta de INDES dejando 
en claro que dichos servicios son los más convenientes para esta organización y en 
esta acta se deja en claro que los directivos jamás han abusado de estos servicios y 
que solo son representativos y convenientes por la gratuidad de las llamadas entre 
directiva y empleados de ta federación. 

El síndico Rafael Candray informa que asistió a la reunión entre INDES y la FSFC a 
la cual asistió junto con la Lic. Claudia Guardado para establecer el acta entre 
ambas partes sobre la aceptación del presupuesto. La directiva avala las gestiones, 
sin embargo se deja en acta que la forma de la actual administración de INDES 
para la actual asignación presupuestaria aún no ha tenido cambios y mejoras 
notables y se percibe una forma arbitraria y sin el análisis correspondiente del 
comité directivo de INDES. 

La Leda. Claudia Guardado informa que se han realizado las consultas a INDES sobre 
los ?mil dólares pendientes del pasado mundial ofrecidos por el presidente de 
INDES Prof. Jorge Quezada y la respuesta que obtiene es que no tienen dinero. La 
directiva indica que hay que hacer la gestión de cobro por escrito. 

La- gerencia administrativa entrega un informe sobre lo adeudado a los directivos 
Fabricio Hernández y René Gálvez por esta FSFC sobre gastos para el mundial , siendo 
el detalle el siguiente: 

ACREEDOR CONCEPTO ' SALDO 

:..:e F ... 2r.c:o He!"!la:-idez 
rres.u.,:os du.r-.nte Ca:np 
.,lund:a. 
?resta.,:os dur.nte C...n: 
Ce:1:::-oan: ?.s:co · Gu.te:1:a a 
::o:s 

?res":il::nos duran:e C.:r.p. 
)-lu:i.d:;;.l 

l $ :. 95.2 c;;c 

2 2:5 0 

S 9 ,954.72 

S 854 .65 

Lo adeudado al Lic. René Gálvez son OCHOCIENTOS CINCUENTA Y CUATRO 



DOLARES CON SESENTA Y CINCO CENTAVOS ($854.65) al Lic. Fabricio 
Hernández son NUEVE MIL NOVECIENTOS CINCUETA Y CUATRO DOLARES 
CON SETENTA Y DOS CENTAVOS ($9,954.72). Se analizaran estrategias de 
pagos para ambos directivos. La directiva solicita el detalle a la gerencia 
administrativa para ir gradualmente resarciendo lo pendiente con el presidente y 
tesorero. 

PUNTO IV 
El presidente F abricio Hernández solicitara al coordinador técnico su plan operativo 
para el presente año. 
El secretario Melvin Zepeda informa que el gimnasio de la FSFC se observa sucio y 
descuidado, el Dr. Lisandro Mendoza apoya la mención y se acuerda que se haga 
un plan inmediato de limpieza y remodelación de algún equipamiento, para lo cual se 
debe hacer un diagnóstico por el coordinador técnico Moisés Miranda y un 
presupuesto por la Leda. Guardado. 
La Leda. Guardado informa que en los próximos días se recibirán los CUATRO 
MIL DOLARES ($4,000.00) del patrocinio de Gatorade. 
Se aprueba el pago por MIL DOSCIENTOS SETENTA Y CINCO DOLARES 
($1,275.00) Reina Elizabeth Pérez, quien fuera proveedora de la alimentación del 
pasado campeonato mundial. 

Sin más para agregar en esta reunión, el Lic. Fabricio Hernández la da por culminada y 
programa la siguiente para el día 19 de Febrero de 2016 a las 5:00 pm. 

Lic. F 
~ 

Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA E FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #4-2016 
FECHA: 24-02-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, tesorero 
Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el Dr. Lisandro Mendoza quien es 
primer vocal, a las dos horas, el presidente aprueba el quórum por haber cuatro 
miembros de la junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos 

l. Aprobación de gastos hacia el Arnold Sports Festival 
11. Información sobre patrocinios 
111. Información sobre nuevas disposiciones en Instructivo de manejo de 



fondos INDES 
IV. Información sobre gerencia consultiva y nombramiento de nexo OIR. 
V. Aprobación de reintegros. 
VI. Puntos varios. 

PUNTO 1 
El coordinador técnico informa que las atletas que representaran al país en dicho 
evento se encuentran listas y preparadas físicamente y ante el incumplimiento de 
INDES de liberar los fondos en tiempo adecuado, la deportista 1Susana Serrano de 
Torres ofrece hacer et préstamo a la federación del valor de su boleto y el cual deberá 
ser reintegrado al solo INDES libere los fondos de dicho evento. En el caso de Flor 
Moran se propone la compra de fondos generados con el patrimonio del Estado. La 
directiva avala las gestiones y se compromete en el reintegro de la deportista Susana 
Serrano. El presidente F abricio Hernández manifiesta que en estos casos la peor 
decisión es no asistir por la falta de recursos y que en lo sucesivo se debe buscar 
un método de financiamiento para prever estas situaciones que se han vuelto 
recurrentes en INDES. El presidente Fabricio Hernández manifiesta que cubrirá todos 
sus gastos y que estará colaborando para esta federación como juez internacional , la 
directiva avala su participación como juez y se acuerda que de los fondos a 
entregarle pague su membrecía anual del cuerpo de jueces internacionales. 

Se aprueba la participación de la deportísta Susan García de Hernández en dicho 
evento. La deportista manifiesta que ella cubrirá sus gastos en totalidad. La directiva 
avala la participación por la trayectoria, el ranking y la evaluación técnica realizada por 
el director técnico Moisés Miranda y la aprobación de la comisión técnica. 
El secretario Melvin Zepeda y presidente de la comisión técnica manifiesta que es 
necesario la creación de un reglamento que rija los avafes de participación de atfetas 
que están dispuestos a cubrirse ellos mismos sus gastos, debido a que dichos casos 
van haciéndose cada vez más recurrentes. El presidente de la FSFC le solicita al Sr. 
Moisés Miranda la creación de dicho reglamento. 

La junta directiva aprueba que el Lic. F abricio Hernández avala un monto para gastos 
varios de MIL DOLARES ($1 ,000.00) proveniente de fondos propios y de 
CUATROCIENTOS DOLARES ($400.00) de fondos INDES para el pago de la 
membresia anual a la IFBB. Ambos gastos deberán estar sujetos a liquidación. 

PUNTO 11 
La Licda. Claudia Guardado informa que el día 22 de febrero se recibieron los 
CU_ATRO MIL DOLARES ($4,000.00) de patrocino de la marca Gatorade lo cuales se 
remesaran en la cuenta de Fondos Generados con el Patrimonio del Estado. El 
tesorero René Gálvez solicita que dichos fondos se destinen DOS MIL DOLARES 
($2,000.00) para pago de deudas de proveedores det pasado mundial juvenil y 
máster y los otros DOS MIL DOLARES ($2,000.00) que se destinen a amortizar la 
deuda con la IFBB que se mantiene del pasado mundial juvenil y máster. La junta 
directiva avala el destino de dichos fondos. 

PUNTO 111 
La licenciada Claudia Guardado informa a la junta directiva sobre el nuevo instructivo 
de utilización de fondos del estado el cual menciona ahora sobre una nueva cuenta 
corriente con el nombre de "fondos de gestión administrativa", dicha cuenta es para el 
depósito de dineros que no sean provenientes del INDES ni que sean dineros 
Generados con el Patrimonio del Estado. Deberán ser los anteriores fondos producidos 
de patrocinios y gestiones que realice la administración con la federación internacional 
y ventas de artículos fuera de las instalaciones del recinto federa iv t g_!,ljjlas, etc. La 



PUNTO IV 
Se recibió la propuesta de gerencia consultiva de parte de la Licda. Julia Rivas, la 
cual será analizada por el tesorero de la FSFC el Lic. René Gálvez y a la vez 
so!icita al menos dos cotizaciones mas para poder tener margen de comparación y 
darle respectiva aprobación. La directiva acuerda nombrar al Lic. Rafael Candray 
como nexo ante la oficina de OIR de INDES. 

PUNTO V 
Con el objetivo de tener la seguridad que los trofeos que se entregaron como premios 
en el pasado Campeonato Mundial de Fisicoculturismo, realizado del 11 al 14 de 
diciembre/15, y por no contar con disponibilidad financiera, ya que el origen de fondos 
para cubrir este gasto es el donativo realizado por la Embajada de China - Taiwán, 
el que se hará efectivo hasta el año 2016, se tomó prestado el monto de $2,000.00 
de fondos INDES y se reintegrarán (29-02-16) en cuanto se hagan efectivo dicho 
donativo". 

PUNTO VI 
Se autoriza el pago de SETECIENTOS OCHENTA Y OCHO DOLARES CON 
OCHENTA Y OCHO CENTAVOS ($788.88) a la empresa Torogoz, monto que 
estaba pendiente del año 2015. 
Sin más para agregar en esta reunión, el Lic. Fabricio Hernández la da por culminada . 
y programa la siguiente para el día 23 de enero de 2016 a las 4:00 pm. 

FEDERACION SALVADOREÑA FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #5-2016 
FECHA: 03-03-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico GoJ:lzález, presentes: secretario Lic. Melvin Zepeda y 
tesorero Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el Dr. Lisandro Mendoza 
quien es primer vocal, a las siete horas, el secretario en representación del 
presidente aprueba el quórum por haber cuatro miembros de la junta directiva y se 
aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Informe de delegación del Arnold Sports Festival 
11. Informe de actividades técnicas para el 2016 
111. Informe de propuestas de deportistas para Estimulo al Merito Deportivo. 
IV. Puntos varios 



PUNTO! 
El secretario Lic. Melvin Zepeda informa que ha sostenido pláticas con el presidente 
F abricio Hernández sobre su llegada a Columbus, Ohio e informa que todo 
transcurre con normalidad y no se han presentado mayores imprevistos durante el 
viaje. 

PUNTO 11 
El tesorero Lic. René Gálvez informa sobre la formación del comité de iniciación que 
estará impartiendo las charlas en todo el país, para los aspirantes a competidores y 
deportistas de fisicoculturismo. Las personas han sido invitadas y han manifestado 
el deseo de participar siempre y cuando no choque con sus actividades personales y 
se inviten y programen con la debida anticipación. Dicho comité que integrado de 
la siguiente forma: En la parte de educación y formación hacia la alimentación 
culturista participaran Anthony Hernández, Roberto Mendoza, lván Quijada (no es 
miembro federado pero estará aportando). En los temas de reglamentación Erick 
Duarte, Amílcar Somoza, Karen de Somoza, René Santos González, René Gálvez, 
Melvin Zepeda y en la parte de entrenamiento y preparación física con Ricardo 
Santamaría, Erick Flores, lván Rodríguez, Ricardo Anaya, Moisés Miranda, Michael 
Martínez, Juan Carlos Maldonado y el coordinador Moisés Miranda. La directiva 
da el respectivo aval de nombramiento de dicho comité y acuerda cubrir los 
gastos de participación en los eventos educacionales y proveer ropa distintiva a los 
involucrados. 

PUNTO 111 
El coordinador técnico Moisés Miranda presento a esta junta directiva la propuesta 
realizada para los atletas que tienen posibilidades de accesar a un Estimulo económico 
por parte de INDES, sin embargo no hay una disposición de INDES en incrementar el 
monto a lo que está reglamentado en el instructivito. En dicho caso la propuesta y 
lo que se debería esperar para cada atleta queda de la siguiente manera: 

NOMBRE MODALIDAD MEJORLOGRO NIVEL Monto Monto Observación 
1!\IEMO Propuesto omrgadt> 

FSFC porlNOES 

Edgar Alexis Pineda Cnlturísmo PRIMER CA Y CARIBE $500.00 $250.00 
Matamoros LUGAR 
Carlos Moisés Flores Culturismo SEGUNDO CENTRO $250.00 $100.00 
Constanza Master LUGAR AMERICANO 

Flor María Morán Romero Bikini SEGUNDO CAY CAC $350.00 $200.00 
LUGAR 

Bodyfitness PRIMER CENTRO $350.00 
__ .. _ Poco acercamiento y 

Maria del Carmen Marenco Master AMERICANO cumplimle·nto de 
LUGAR ~valuaciones y mecanismos ... de supeJVisión de a la FSFC 

durante nrimertrimestres. 

Y esenia Carolina Constanza Bodyfitness TERCER CA YCAC $175.00 $150.00 
Senior LUGAR 

Maite Lizet Galea no Cordón Women TERCER MUNDIAL $400.00 $.300.00 
Physique LUGAR 

Jorge Luis Panameño Erazo MenPhysique TERCER MUNDIAL $300.00 $200.00 
Senior LUGAR 

Roger Alexander MenPhysique QUINTO MUNDIAL $50-$350 $75.00 
OrtezChamul Juvenil LUGAR 

Fitness PRIMER Ci\ YCAC A Poco acercamiento y 

Rosuan Leonardo Rivas Muallino LUGAR OISCRECION 
cu11>¡,limiento de ---- evaluaciones y mecmismos 

INDES de supervisJón de a la FSFC 
durante nrimer trimestres . 

Bikini PRIMER CENTRO $35 0.00 ---- Nulo acercamiento y 

Claudia Marcela Velasco LUGAR AMERICANO cumplimiento de 
evaluaciones y mecanismos 
de super.-isión de a la FSFC 
durante primer trimestres. 

2016 

Alfonso Samuel Molina Cultnrismo SEXTO MUNDIAL $5-0-$350 $75.00 
Bogles Juvenil LUGAR 



La directiva no está de acuerdo con los montos ofrecidos por INDES puesto 
que no está acorde al reglamento y se menciona por parte del Lic. René 
Gálvez para que quede asentado en acta. 

PUNTO IV 
La Licda. Claudia Guardado informa que el 23/02/2016 se recibió la nota de 
aprobación de presupuesto distribuido. Tal situación es problemática debido a 
que ya son meses de ejecución y al momento solo se han recibido 
erogaciones para gastos de administración y no para desarrollo deportivo. 
Se aprueba un pago para Producciones Emanuel por MIL DOLARES ($1 ,000.00) 
quien fuera el proveedor de luces y escenificación del pasado Campeonato 
mundial. 

Sin más para agregar en esta reunión, el Lic. Fabricio Hernández la da por 
culminada y programa Ja siguiente para I día 18 de marzo de 2016 a las 7:00 pm. 

Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC SECRETARIO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURI 
AFINES 

ACTA #6 - 2016 
FECHA: 18-03-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, secretario 
Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el Dr. 
Lisandro Mendoza quien es primer vocal, a las dos horas, el presidente aprueba el 
quórum por haber cinco miembros de la junta directiva y se aprueba la agenda con 
los siguientes puntos: 

l. Informe de resultados del Arnold Sports Festival. 
11. Situación laboral 
111. Avances eventos nacionales e internacionales. 
IV. Puntos varios. 

PUNTO 1 
El Lic. Fabricio Hernández info;ma a la junta directiva sobre el viaje de competencia del 
Arnold Sports Festival. Sobre las condiciones de hospeda y transporte manifiesta 
sentirse agradecidos con las atenciones del compatriota Adonay Santos, quien en todo 
momento se mostro dispuesto a ayudar y colaborar con la delegación. Los 
resultados competitivos fueron los esperados así: Flor María Moran segundo lugar en 
bikini clase 8, Susana Serrano quinto lugar en fitness abierta y Susan Idalia García 
de Hernández en decimo lugar en bikini master. El Lic. Hernández entrega una 
liquidación con los comprobantes de gastos y hace entrega de UN DÓLAR CON UN 
CENTAVO ($1 ,01) en concento de liquidación. La directiva aprueba los gastos y 
recibe la liquidación conforme. 



CINCUEN 

PUNTO 11 
El coordinador técnico Moisés Miranda·1nforma que el día 14 de marzo se recibió la 
carta de renuncia del entrenador Selvin Antonio Cruz, quien dejo de laborar el día 16 de 
marzo. La junta directiva recibe la nota y acuerdan hacerle un pago de su salario hasta 
los días laborados al 15 de marzo y las correspondientes vacaciones por 
DOSCIENTOS CATORCE DOLARES CON CINCUENTA CENTAVOS ($214.50). Se 
le 
solicita al Sr. Miranda iniciar la búsqueda del reemplazo como entrenador. 

PUNTO 111 
El coordinador Moisés Miranda hace entrega det calendario oficial de eventos 
nacionales e internacionales, así como los proyectos de iniciación y de capacitación. 
Los campeonatos nacionales quedarían distribuidos de la siguiente manera: 

EVENTOS NACIONALES 
Campeonato Nacional de Fitness 
Campeonato Occidental 
Campeonato Nacional de Fisicocultunsmo 

Campeonato Paracentral 
Campeonato Universitario 
Copa Independencia 
Campeonato Oriental 
Campeonato Nacional Absoluto 

FECHA 
29/05/2016 
24/07/2016 
30/07/2016 

20/08/2016 
1 º semana/sept 
18/09/2016 
20/11/2016 
10/12/2015 

LUGAR 
San Salvador 
Sonsonate 
San Salvador 

Zacatecoluca 
San Salvador 
San Salvador 
San Miguel 
San Salvador 

Los campeonatos internacionales quedarían distribuidos de la siguiente forma: 

EVENTQS INTERNA~IQNALES 
ArnoldClassic Columbus 
EE.UU. Campeonato Centroamericano de Fitness 
Campeonato Centroamericano y del Caribe 
República Dominicana Campeonato 
Mundial Masculino de Fisicoculturismo 
Campeonato Mundial Juvenil y Veteranos 
Dominicana 
Campeonato Centroamericano masculino 
de Fisicoculturismo Masculino. 

FECHA LUGAB 
3-6/03/2016 Columbus, Ohio 
25/06/2016 El Salvador 
29/09/2016 

05/11/2016 España 
02/12/2016 República 

Sin información 
Sin información 

Se realizaran 14 seminarios de iniciación y dos proyectos de iniciación, uno en 
Sonsonate y otro en San Satvador. Se realizaran cursos de actualización de jueces 
y de aspirantes a jueces. 

El presidente Fabricio Hernández manifiesta que el tiempo es coroto para la 
organización del campeonato centroamericano de mujeres y mens physique, sin 
embargo la administración y coordinación técnica se comprometen y sacar adelante 
el evento. 

PUNTO IV 
El Tesorero Lic. Rene Gálvez informa que a la fecha se tiene Saldos de 
Fondos Generados con eJ Patrimonio del Estado de TRESCJENTOS DOLARES 
CON VEITICINCO CENTAVOS ($300.25) y fondos INDES de SETECIENTOS 
CUARENTA Y CUATRO DOLARES CON NOVENTA Y UN CENTAV0S($744.91). 



Sin mas que agregar el presidente Fabricio Hernández finaliza la reunión y se 
programa la siguiente para el día 31 de marzo a las 8 pm. El Lic. Rene Gálvez 
propone que la reunión no se haga en el local de la FSFC por el alto grado de 
peligrosidad en la zona a esa hora y en es caso la reunión se hará en el Donuts 
del platillo en ciudad Merliot. 

~ 
Lic. Rafael Candray 

SINDICO FSFC 

Lic. Melvín Zeped 
SECRETARIO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #7 - 2016 
FECHA: 31-03-2016 

Reunidos en el local de Mr. Donuts en Ciudad Merliot, presentes: El presidente 
Lic. Fabricio Hernández, eJ vicepresidente Sr. Miguel Martínez, secretario Lic. Melvin 
Zepeda y tesorero Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el Dr. Lisandro 
Mendoza quien es primer vocal, a las dos horas, el presidente aprueba el quórum por 
haber cinco miembros de la junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes 
puntos: 

l. 

11. 
111. 
IV. 

PUNTO! 

Avances hacia la localidad 
mens physique. 
Gerencia Consultiva 
Situaciones laborales. 
Puntos varios. 

del campeonato Centroamericano femenino y 

r 

La gerencia administrativa informa que ha solicitado el Albergue INDES, sin embargo 
no tienen la disponibilidad de todas las habitaciones por lo que habrá que buscar 
otra alternativa. 
Se -están haciendo las gestiones para que el lugar sede sea el auditórium del Colegio 
Santa Cecilia. 
La directiva solicita a las administración y la coordinación técnica que aceleren el paso 
para tener culminados los preparativos del evento y poder hacer llegar lo más pronto 
posible el reporte de inspección para que los países se prepararen. El Lic. Fabricio 
Hernández solicita a Sr. Moisés Miranda que envíe un cuadro de intensión de 
participación para poder tener un parámetro de las personas asistentes al campeonato. 

PUNTO 11 
La directiva avala el apoyo de la Gerencia Consultiva ofrecida por la Licda. Julia Rivas, 
quien hará una evaluación de la situación laboral de la FSFC y entregara un informe en 
1 O días para que la directiva se encuentre al tanto de los avances que se tendrán. El 



FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCULTURISMO Y DEPORTES AFINES 
LIBRO PARA ACTAS SESIONES DE JUNTA DIRECTIVA 

costo de dicha gestión se hará saber al finalizar el análisis y diagnostico de las 
situaciones laborales y de mercadeo de la FSFC. 
La Licda. Claudia Guardado informa que se han entregado proyectos educativos a 
Fundación Telus y Fundación Gloria de Kriete, para participar por los premios lo cuales 
harían que los gastos de los seminarios de iniciación se disminuyeran. La directiva 
avala las gestiones. 

PUNTO 111 
La Licda. Claudia Guardado informa que tanto los recepcionistas Frida Larios y 
Christian Lovo no cumplen con las expectativas del trabajo y según lo recomendado 
por la consultora Julia Rivas, ambos cargo esta únicamente enfocados en la 
funcionabilidad del gimnasio de la FSFC y no de obtener mayores aportes en otros 
campos extensivos de la FSFC, por lo que la Licda. Guardado solicita que se le apoye 
con el despido de ambos elementos y se contraten personas con mejor perfil. La 
directiva apoya la moción y le solita un plan de cese de sus funciones, así como los 
costos en que se incurrirá en esto. 

PUNTO IV 
El secretario Melvin Zepeda solicita al coordinador técnico un avance de la selección 
a presentar hacia el Centroamericano femenino y mens physique y a la vez que se 
defina el plan operativo de competencia del próximo evento nacional programado 
para el 29 de mayo de los corrientes. 

Sin más que agregar el presidente Fabricio Hernández finaliza la reunión y se 
programa la siguiente para el día 15 de abril a las 5:30 pm en el local de la FSFC. 
Los directivos acuerdan que dicha reunión deberá ser corta por el alt grado de 
peligrosidad en la zona a esas horas. 

Líe.Fa ri~ z 
RESIDENTE FSFC 

- ~ 
Lic. RaelCaL,: ~ 

SINDICO FSFC 

Lic. Melvin Zepe a 
SECRETARIO FSFC 

i u artinez 
VI EPRESIDENTE FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCULTURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #8 - 2016 
FECHA: 15-04-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, 
secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael 
Candray y el Dr. Lisandro Mendoza quien es primer vocal, a las cinco y treinta 
horas, el presidente aprueba el quórum por haber cinco miembros de la junta 
directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 



l. Estímulos al Merito deportivo 
11. Pagos pendientes para del pasado Campeonato del mundo Juvenil y Máster. 
111. Puntos varios. 

PUNTOI 
Se recibió la nota de aprobación de los montos y atletas propuestos para ser 
acreedores del Estimulo al Merito Deportivo por parte de INDES. Los montos fueron 
aprobados por la dirección técnica de INDES tal como ellos propusieron y se platearon 
en acta del tres de marzo. Nuevamente la directiva dejara plasmado en esta acta su 
inconformidad con el proceder y los montos otorgados, además de que ya se 
deberían estar ejecutando dichos fondos y no estar atrasando más los pagos a 
los atletas merecedores. 

PUNTO 11 
El tesorero René Gálvez, informa que aún está pendiente los pagos de los encargados 
del transporte del pasado Campeonato del mundo Juvenil y Máster. El Lic. Gálvez 
menciona que el total son QUINIENTOS NOVENTA DOLARES ($590.00) distribuido 
así: 
DOSCIENTOS NOVENTAENTA ($290.00) para Héctor Chapetón, CIENTO CINCUETA 
($150.00) para Grisel Ayala, CIENTO CINCUETA ($150.00) para Ricardo 
Santamaria. La junta directiva aprueba el monto del pago y el Lic. Gálvez dará 
instrucciones a la administración para que lo efectúe. 

PUNTO 111 
En los puntos varios el Lic. Melvin Zepeda presenta el plan de fechas para vacaciones 
de los puestos de recepción, y se planean hacerlos de la siguiente manera: Fryda 
Menéndez Larios del 14-04 al 28-04 y Christian Lovo del 28-04 al 12-05-16. Se 
acuerda que la señorita Brenda Yaneth Guardado Sorto cubra las vacaciones de 
ambos de forma interina. 

Sin más que agregar el presidente 
programa la siguiente para el día 30 de a 

«. 

Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

¡1. .:;~ 

Dr. Lisandro endoz 
VOCAL FSF 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #8-2016 
FECHA: 15-04-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, 



secretario Líe. Melvin Zepeda y tesorero Lic. René Gálvez, síndico Lic. Rafael 
Candray y el Dr. Lisandro Mendoza quien es primer vocal, a las cinco y treinta 
horas, el presidente aprueba el quórum por haber cinco miembros de la junta 
directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Estímulos af Merito deportivo 
11. Pagos pendientes para del pasado Campeonato del mu11do Juvenil y Máster. 
111. Puntos varios. 

PUNTO 1 
Se recibió la nota de aprobación de los montos y atletas propuestos para ser 
acreedores del Estimulo al Merito Deportivo por parte de INDES. Los montos fueron 
aprobados por la dirección técnica de INDES tal como ellos propusieron y se platearon 
en acta del tres de marzo. Nuevamente la directiva dejara plasmado en esta acta su 
inconformidad con el proceder y los montos otorgados, además de que ya se 
deberían estar ejecutando dichos fondos y no estar atrasando más los· pagos a 
los atletas merecedores. 

PUNTO 11 
El tesorero René Gálvez, informa que aún está pendiente los pagos de los encargados 
del transporte del pasado Campeonato del mundo Juvenil y Máster. El Lic. Gálvez 
menciona que el total son QUINIENTOS NOVENTA DOLARES ($590.00) distribuido 
así: 
DOSCIENTOS NOVENTAENTA ($290.00) para Héctor Chapetón, CIENTO CINCUETA 
($150.00} para Grisel Ayala, CIENTO CINCUETA ($150.00) para Ricardo 
Santamaría. La junta directiva aprueba el monto del pago y el Lic. Gálvez dará 
instrucciones a la administración para que lo efectúe. 

PUNTO 111 
En los puntos varios el Lic. Melvin Zepeda presenta el plan de fechas para vacaciones 
de los puestos de recepción, y se planean hacerlos de la siguiente manera: Fryda 
Menéndez Larios del 14-04 al 28-04 y Christian Lovo del 28-04 al 12-05-16. Se 
acuerda que la señorita Brenda Yaneth Guardado Sorto cubra las vacaciones de 
ambos de forma interina. 

Sin más que agregar el presidente Fabrício Hernández finaliza la reunión y se 
programa la siguiente para el día 30 de abril a las 2:30 pm en ef local de la F FC. 

Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

Lic. Melvin Zepe a 
SECRETARIO FSFC 



FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #9-2016 
FECHA: 30-04-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, 
secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael 
Candray, a las cinco y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber 
cuatro miembros de la junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes 
puntos: 

Deuda INDES con la FSFC por $?mil. 
Situaciones laborales. 

i' l. 
11. 
111. 
IV. 
v. 

Avances hacia el Campeonato Centroamericano Femenino y Mens Physique. 
Avances de reglamentos. 
Puntos varios. 

PUNTO 1 
El licenciado Fabricio Hernández manifiesta su preocupación por el incumplimiento de 
pago de !NDES de los SIETE MIL DOLARES ofrecidos por e! presidente de de dicha 
institución Prof. Jorge Quezada y solicita a la gerencia administrativa enviar una nota 
de recordatorio para poder gestionar dicho monto y enviarlo a la IFBB. 

PUNTO 11 
La Licda. Claudia guardado informa que el pasado 28 de abril procedió a despedir y 
liquidar a la señorita Fryda Stephanny Menéndez Larios, a lo cual se le entrego un 
pago de SETECIENTOS OCHENTA Y CUATRO DOLARES CON SEIS 
CENTAVOS 
($784.06) que incluyo indemnización, aguinaldo y tiempo proporcional de vacaciones. 
Dicho pago tuvo la supervisión del Lic. Melvin Zepeda, secretario de esta federación. 
La señorita Brenda Yaneth Guardado Sorto a quien la Licda. Guardado ha tenido como 
interina cubriendo vacaciones, pasara a tener la plaza fija de 8 am a 5 pm con 
salario de DOSCIENTOS CIENCUENTA DOLARES ($250.00) proveniente de fondos 
INDES. 

PUNTO 111 
El coordinador técnico Moisés Miranda informa sobre los preparativos del proxrmo 
Campeonato Centroamericano Femenino y Mens Physique para el 25 de junio y 
menciona que se podría lleva a cabo en el Auditórium del colegio Santa Cecilia, el 
Lic. René Gálvez propone hacer una visita de inspección al lugar para verificar si 
reúne las condiciones. 
El presidente Fabricio Hernández, menciona que para la compra de preseas y 
trofeos ya no se trabaje con las empresas habituales Premia y Torgos por los 
inconvenientes presentados durante el pasado año 2015, se sugiere se evalúen otras 
opciones; inclusive hacer un viaje a Guatemala para poder tener cotizaciones. 
En la parte del alojamiento se estará entrando en negociaciones con el Hotel Marriot 
y se espera recibir una propuesta por parte de ellos. 

PUNTO IV 
El coordinador técnico Moisés Miranda hace entrega a la junta directiva del Reglamento 
de Selecciones, al cual se le dará revisión y aval después de revisado. Los directivos 
F abricio Hernández, Melvin Zepeda y René Gálvez se comprometen en dar la 
respectiva revisión. 
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El Lic. Fabricio Hernández informa que ha recibido notas de cobro de parte de la 
IFBB con respecto a la deuda pendiente del Campeonato Mundial del 2015. La 
administración evaluara la posibilidad de adquirir un crédito por la cantidad 
pendiente una vez se reciban los siete mil dólares pendientes de INDES. 
El presidente Fabricio Hernández informa que debido a la cantidad de proyectos 
y eventos, se le debe dar más preponderancia a la parte técnica por lo que 
considera necesario hacer algunos cambios en la recepción y contratar alguien 
como asistente del coordinador técnico Moisés Miranda: Se aprueba la 
contratación de la señorita Jessica Abigail García Méndez a partir del 5 de mayo, 
con horario de 8 am a 5 pm de lunes a viernes y salario mensual de trescientos 
dólares provenientes de los Fondos Generados con el Patrimonio del Estado. 

Sin más que agregar el presidente Fabricio Hernández finaliza la re 
programa la siguiente para el día 14 de yo a las 2:30 pm en el local de la 

~ 
Lic. Rafael Candray 

SINDICO FSFC 

Lic. Me vin Zep da Lic. 
SECRETARIO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #10 - 2016 
FECHA: 14-05-2016 

se 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico González, presentes: El presidente Uc. Fabricio Hernández, 
er vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero 
Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las 
dos y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de 
la junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Contratación de Gerencia Consultiva. 
11. Avances hacia el Campeonato nacional de fitness y CA Femenino y 

mens physique. 
111. Aprobación de Reglamento de selecciones. 
IV. Puntos varios 

PUNTO 1 
La Licda. Julia Rivas presenta una oferta de gerencia consultiva por siete mi! 
seiscientos dólares que consiste en todo un año de asesoría para el buen 
funcionamiento de la FSFC y la implementación de nuevos proyectos que dejen 
______ ;__ -· ·-'---:-1-- 1 - ,i1: ... -----"': ---...-----k--------.u"llt, ,.._. ·--- ---· -------- ___ ... ,.. ~.__.-'-"-... ---"" Á-. .,J ~-



posibilidades de la FSFC por lo que la Licda. Rivas manifiesta que el pago sea 
en relación a los logros obtenidos. La directiva analizara la propuesta. 

PUNTO 11 
La coordinación técnica informa que para el Campeonato nacional de fitness se 
contratara los servicios del Centro lntemacional de Ferias y Convenciones con todos 
sus detalles, para lo cual hay que pagar arrendamiento de local por MIEL 
CIENTO DIECISIETE DOLARES CON CINCUENTA Y SIETE CENTAVOS 
($1,117.57), arrendamiento de mobiliario por SETECIENTOS SETENTAY SEIS 
DOLARES CON OCHENTA Y OCHO CENTAVOS ($776.88) El presidente Fabricio 
Hernández indica que los trofeos de premiación habrá que ir a comprarlos a 
Guatemala ante la negativa de adquirirlos a empresas nacionales por sus prácticas 
anticompetitivas. Para dicha gestión se aprueba un monto de SETECIENTOS 
DOLARES ($700.00) a nombre del Moisés Miranda sujetos a liquidación, 
consistiendo en quinientos para la compra de las preseas y doscientos en gastos de 
transporte e imprevistos para el viaje del entrenador Ricardo Anaya, quien será el 
designado para irlos a comprar y dicho monto estará sujeto a liquidación. La 
directiva aprueba dichos montos para la realización del Campeonato Nacional de 
Fitness fijado para el día 29 de mayo del corriente año. 

Sobre el Campeonato CA Femenino y mens physique, se informa que continúan 
las negociaciones con el hotel Marriot y el lugar de escenificación será el auditorio 
del Estado Mayor conocido como CODEM, que tiene un costo de cuatrocientos 
cincuenta dólares más cincuenta de depósito. El Lic. Fabricio Hernández recomienda 
enviar notas de descuento tanto a CIFCO como a CODEM para poder reducir los 
costos. Aun estará pendiente de definir en qué lugar se llevara a cabo la cena de 
despedida. 

PUNTO 111 
El presidente Fabricio Hernández informa que junto con el Sr. Zepeda y Sr. Gálvez, 
han dado lectura del "Reglamento de Selecciones" propuesto por la dirección 
Técnica al cual como junta directiva aprueban y avalan el uso según sea necesario y 
en los casos que lo requiera a partir de este día. A la vez la directiva sugiere 
continuar en la dinámica de verificación de utilización para la incorporación de 
nuevos artículos según se observe en su desarrollo. 

PUNTO IV 
El tesorero Lic. René Gálvez informa que a la fecha se tienen en cuentas de 
fondos otorgado por el Estado SETECIENTOS OCHENTA Y DOS DOLARES CON 
VEINTIDOS CENTAVOS ($788.22) y en cuentas de fondos generados con el 
patrimonio del Estado MIL CUATROCIENTOS SESENTA Y SIETE DOLARES 
CON VEINTIUN CENTAVOS ($1 ,467.21). 
El presidente solicita a la administración y la coordinación técnica que para la 
proxima reunión entreguen un presupuesto para la asistencia a los eventos 
internacionales. 

Sin más que agregar a la presente reunión, el presidente la da por concluida y 
se programa la siguiente para el día 01 de junio a las 5:30 pm en cal de la FSFC. 

Sr. Miguel Martínez 
VICEPRESIDENTE FSFC 



~ 
Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

Dr. Lisandro 
VOCALFSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #11 - 2016 
FECHA: 01-06-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, 
el vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero 
Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las 
dos y . treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de 
la junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Evaluación del Campeonato Nacional de Fitness y resultados financieros. 
11. Pagos pendientes de INDES de 2015 y presupuesto 2016. 
111. Situaciones laborales. 
IV. Puntos varios. 

PUNTO 1 
El presidente Fabricio Hernández afirma que el Campeonato Nacional de Fitness 
celebrado el pasado 29 de mayo tuvo un buen desenlace, observándose 
únicamente problemas de audio y muy poca inversión en iluminación y la 
insuficiencia del aire acondicionado del lugar. La directiva propone hacer un 
proyecto de buscar un patrocinador para comprar su propio equipamiento de luces y 
sonido y le atribuye dicho proyecto a la gerencia administrativa. · 
La Gerencia Administrativa informa que se tuvo ingresos de CUATRO MIL 
DOSCIENTOS NOVENTA Y TRES DOLARES ($4,293.00) en venta de taquilla con lo 
cual la directiva da indicaciones de apertura la cuenta de fondos de Gestión 
Administrativa en el Banco de América Central para depositar aquellos fondos que no 
provengan del Estado ni que sean generados con el patrimonio del Estado. Se 
acuerda enviar de esos ingresos una cantidad de dos mil dólares ($2,000.00) a la 
IFBB para amortizar la deuda pendiente del mundial. 

PUNTO 11 
La gerencia administrativa informa que se han recibido los siete mil dólares ($7,000.00) 
pendientes por INDES del mundial 2015. La directiva en pleno da indicaciones 
de enviar dicho monto por medio de transferencia bancaria a la IFBB para 
amortizar la deuda pendiente del mundial 2015. 

PUNTO 111 
El coordinador técnico Moisés Miranda informa que la señorita Jesica García puso su 
renuncia al puesto como asistente de la coordinación técnica y el señor Miranda toma 
la renuncia la cual fue informad.a vía correo electrónico. La directiva solicita buscar de 
nuevo la persona adecuada para desempeñar el cargo. 

PUNTO IV 



no se encuentra en óptimas condiciones, por lo que se le giran instrucciones al 
Coordinador técnico que haga un inventario de las necesidades por cada máquina 
y posteriormente proceder a su mantenimiento. 

Sin más que agregar el presidente Fabricio Hernández finaliza la reunión 
programa la siguiente para el día 16 de junio a las 5:30 pm en el local de 1 

&: 
VICEPRESIDENTE FSFC 

Lic. Mel n Zep da 
SECRETARIO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #12 - 2016 
FECHA: 16-06-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, el 
vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las cinco 
y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de la 
junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Informes sobre avances del Campeonato Centroamericano de Fitness. 
11. Informe sobre selección constituida para el Campeonato Centroamericano de 

Fitness 
111. Creacion del Regimento de afiiaciones y desafiliaciones. 
IV. Puntos varios. 

PUNTO 1 
La gerente administrativa Licda. Claudia Guardado entrega un informa sobre los puntos 
críticos que contiene el desarrollo del Campeonato Centroamericano de Fitness. El 
transporte se brindara por medio de unidades del Instituto Nacional del los Deportes y 
de la Asamblea Legislativa. El alojamiento en hotel Marriot Courtyard con un costo total 
de Seis mil sesenta y siete dólares con cincuenta y seis centavos ($6,067.56), la cena 
de bienvenida en restaurante Bennigans con un costo de Seiscientos cincuenta y dos 
dólares con treinta centavos ($652.30), pesaje y medición en salón del mismo hotel , los 
tiempos de alimentación en el mismo hotel, la recepción de despedida en centro de 
restaurante Scenarium con un costo de dos mil trescientos siete dólares con veinticinco 
centavos ($2,307.25) La junta directiva acuerda realizar estos pagos en efectivo, una 
vez se reciban los aportes de inscripciones de los países participantes. 
La premiación con los trofeos sobrantes del Campeonato del mundo del año pasado 
más la una compra que se realizara en una empresa guatemalteca, inversión en 
trofeos importados de Guatemala por Quinientos veinticuatro dólares con treinta y 
cinco centavos ($524.35). 
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La Licda. Claudia Guardado informa de los gastos a realizar para el desarrollo de dicho 
evento y presenta montos para aprobación tales como: 

• Solicita aval para obtener Un mil den cuarenta y cuatro dólares ($1,144.00) para 
gastos diversos, los cuales deberán ser liquidados. 

• Sistema de luces e iluminación a nombre de Walter Coreas Prado por 
Quinientos sesenta dólares ($560.00). 

• Escenificación por ochocientos dólares ($800.00) entre pago de alquiles de 
CODEM y la impresión de banner posterior del escenario. 

El presidente Fabricio Hernández propone realizar una nueva reunión la prox1ma 
semana para revisar y darle respectiva aprobación al presupuesto para dicho evento 
pruebas de dopaje se han considerado realizar tres por novecientos 
dieciocho ($918.00) entre Sandra Lorena Jiménez que es la agente antidopaje y 
COLDEPORTES que será el laboratorio que hará los respectivos análisis. Se 
aprueban los montos anteriores por Ja junta directiva. 

PUNTO 11 
El coordinador técnico Moisés Miranda informa que ia selección para dicho evento 
queda conformada de la siguiente manera: En la categoría juvenil modalidad de bikini 
fitness Karla Mejía y Jessica Ramos, en juvenil bodyfitness Irene Chávez y F abiola 
Trabanino, en bikini master Pamela Lopez, en bodyfitness master Ana Palacios, en · 
bikini hasta 1.60 mts Flor Moran y Tatiana Martinez, bikini hasta 1.63 mts Jeanette 
Lopez y Tania Guardado en bikini más de 1.63 mts Ambar Escobar y Ana Sandoval 
en bodyfitness hasta 1.53 Rebeca Moran, bodyfitness hasta 1.58 Carolina 
Constanza y Laura Parada, en bodyfitness hasta 1.63 mts Lorena de Orantes, en 
bodyfitenss mas de 1.63 Ana Palacios, en Mens Phisíque juveníl Roger Chamul y 
Adrian Monge, mens physique hasta 1. 70 Andres Palomeke y Grisel Rodríguez, en 
mens physique hasta 1. 7 4 Jorge Panameño en mens physique hasta 1. 78 Sergio 
Cuellar, en mens physique mas de 1. 78 mts Roger Chamul y Rubén Barrera. Moisés 
Miranda informa que también fueron considerados Ena Duarte, Gustavo Bendek, 
Mónica Flores y Juan Carlos Mendoza pero no podrán atender la convocatoria. El 
caso de Juan Carlos Mendoza por haberse declarado desierta la modalidad de 
mens physique master, Mónica Flores aduce que padece de una enfermedad ret1al, 
Gustavo Bendek por situaciones laborales de viaje fuera del país y el único caso que 
no presento excusa e hizo caso omiso de la convocatoria aduciendo que todo 
dependía de su nutricionista William Ochoa fue la Srita. Ena Duarte. En dicho caso 
y en concordancia con el Art. 94 de la Ley General de los Deportes esta federación 
podría no tomarla en cuenta para ningún proceso selectivo por el periodo de 1 año y 
se analizara poner la suspensión a la atleta. 

PUNTO 111 
El presidente Fabricio Hernández propone la creación de un reglamento de afiliación y 
desafiliación para poder regular las situaciones respectivas a cada caso que se 
presenta año con año al resp~cto y traerá una propuesta el próximo mes. 

PUNTO IV 
En los puntos varios el coordinador técnico solicita definir la ayuda inmediata al evento, 
que se les brindara a los seleccionados; menciona que dentro de lo que se debe cubrir 
debe ser uniformes, tintes de competición y algún susidio para el arreglo a directiva 
aprueba la compra de uniformes un subsidio de veinte dólares para el arreglo 
personal de cada competidora y el presidente Fabricio Hernández propone hacer un 
canje con la compañía guatemalteca Jan Tana y su representante Diana Martínez, 
dicho canje seria el servicio de tinte para nuestros atletas por un costa de quince 
dólares cada uno y a cambio ella podrá ofrecer el servicio a las demás delegaciones 



asistentes. La directiva aprueba la gestión. 
El coordinador técnico manifiesta el deseo del atleta Grisel Ayala de competir en el 
Arnold Europa en la modalidad de mens physique, sin embargo el técnico 
manifiesta que el atleta no tiene historial deportivo en mens physique para darle el 
aval, lo cual quedaría solventado después de representar al país en el próximo 
Centroamericano. 

Sin otro tema en discusión y análisis, se cierra la sesión quedando 
convocada nuevamente para el 30 de junio de 2016 a las 2pm. 

~ 
VICEPRESIDENTE FSFC 

~ 
Lic. Rafael Candray Dr. Lisa 
SINDICO FSFC VOCAL FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #13 - 2016 
FECHA: 30-06-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. F abricio Hernández, el 
vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las dos y 
treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de la junta 
directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Informe y culminación de gestiones hacia campeonato centroamericano 
femenino 

11. Definición de los roles técnicos y de personal de apoyo 
111. Puntos varios. 

PUNTO 1 
La gerente administrativa Claudia Guardado informa que ya se cuenta con todo lo 
necesario para la realización de! Campeonato Centroamericano de Fitness. De los 
gastos que da en aprobación el de la alimentación que se consumirá en el hotel, para 
lo que solicita un monto de ·un mil doscientos sesenta y siete ($1 ,267.00) y la 
junta dírectíva aprueba la cantidad. 

PUNTO 11 
El coordinador técnico Moisés Miranda propone que de jueces actúen los únicos 
avalados a ese nivel que son el Lic. René Gálvez y el Lic. Melvin Zepeda, menciona 
que hay jueces nacionales 1nteresados en certificarse como jueces centroamericanos a 
lo que el Lic. Fabricio Hernández informa que no habrá pruebas de jueces en 
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esta ocasión a nivel de la Confederación Centroamericana. El Lic. F abricio Hernández 
informa que ha invitado al Sr. Adolfo · Jiménez, locutor de eventos de competición 
del país de Guatemala, quien solo requerirá hospedaje y alimentación, a lo cual la 
junta directiva avala la gestión. Se le delga al Sr. Miranda el estadístico junto con las 
demás personas que propongan los miembros de ta Confederación y al juez 
nacional Erick Duarte junto con Patricia Valiente. En el escenario Karen y Amílcar 
Somoza y Tete Mendizábal apoyando los camerinos. 
La Asamblea Centroamericana se llevara a cabo a las 2pm en el lobby del Hotel 
Marriott. El congresillo técnico a las 10 am en el salón de' usos múltiples del 
Polideportivo de Merliot. 

Sin otro asunto pendiente por el momento, el Lic. Fabricio Hernández culmina la 
sesión solicitando al Coordinador Técnico tenga los resultados y análisis del 
desempeño de los atletas en esta competencia, así como los criterios selectivos 
rumbo al Campeonato Centroamericano y del Caribe que se llevar a bo en Santo 
Domingo. Se programa para el día 16 de julio la próxima reunión de ·u t directiva. 

~ 
Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

Lic. Me! Zepeda 
SECRETARIO FSFC 

VOCALFSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #14- 2016 
FECHA: 16-07-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, 
el vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero 
Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las 
cinco y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de 
la junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Resultados de pasado Campeonato Centroamericano de Fitness y 
Mens Physique. · 

11. Informe técnico sobre Criterios selectivos para el 
Campeonato Centroamericano y del Caribe y Mundiales. 

111. Puntos varios. 

PUNTO! 
El Coordinador técnico Moisés Miranda informa sobre los resultados de! pasado 
Campeonato Centroamericano de Fitness y Mens Physique que fueron de la siguiente 
manera: Johanna Reyes segundo lugar en fitness coreográfico, Karla Maria Amaya 
segundo lugar en bikini juvenil, Jessica Albertina Deras cuarto lugar en bíkiní juvenil, 
Erika Pamela López tercer lugar en bikini máster Flor María Moran segundo lugar 



mts, Aminta Jeanet Lopez primer en bikini hasta 1.63 mts, Tanía Celina Lima tercer 
lugar en bikini hasta 1.63 mts, Ambar Alcira Escobar primer lugar en bikini mas de 1.63 
mts, Ana Sandoval cuarto lugar en bikini más de 1.63 mts, Fvelyn Irene Chávez 
tercer lugar en bodyfitness juvenil, F abiola Patricia Trabanino cuarto lugar en 
bodyfitness juvenil, Ana Mercedes Palacios tercer lugar en bodyfitness master y tercer 
lugar en bodyfitness mas de 1.63 mt~· Rebeca Marifin Moran, segundo lugar en 
bodyfitness hasta 1.53 mts, Carolina Constanza primer lugar en bodyfitness hasta 
1.58 mts, Laura Parada cuarto lugar en bodyfitness hasta 1.58 mts, Lorena Orantes 
cuarto lugar en bodyfitness hasta 1.63, Maite Lizete Galeano primer lugar en womens 
physique, Maylen Diaz Pena segundo lugar en Womens physique, Rosuan Rivas 
primer lugar en fttness coreográfico, Marvin Pleitez tercer lugar en fitness 
coreográfico, Adrian Monge Rivera cuarto lugar en mens physique juvenil, Andres 
Palomeke segundo lugar en mens physique hasta 1. 70 mts, Jorge Luis Panameno 
segundo lugar en mens physique hasta 1, 7 4 mts, Mario Socrates Estrada sexto lugar 
en mens physique hasta 1. 7 4 mts, Sergio Antonio cuellar tercer lugar en mens 
physique hasta 1. 78 mts, Roger Chamul segundo lugar en mens physique mas de 
1. 78 y tercero en juvenil, Ruben Horacio Quezada tercer lugar en mens physique 
mas de 1. 78 mts, Grisel Rodríguez Ayala primer lugar en mens physique hasta 1. 70 
mts. La junta directiva recibe o resuitados conociendo que se ubicaron en segundo 
lugar como país, únicamente superados por Costa Rica y Guatemala en tercer 
lugar. 
El Coordinador técnico Moisés Miranda informa que el atleta Grisel Rodríguez Ayala fue 
seleccionado para la prueba antidopaje por lo cual se estará a la espera de los 
resultados. Además del atleta en mención, también fue seleccionados Max Murillo de 
Costa Rica y Sandra Hadith Sosa de Honduras. 

PUNTO 11 
El coordinador técnico presenta los criterios selectivos para asistir al Campeonato 
Centroamericano y del Caribe y Campeonato Mundial .Juvenil y Máster y 
Masculino amateur. Para el Campeonato Centroamericano y del Caribe se 
seleccionaran a los que han sido medalla de oro en el pasado centroamericano en 
El Salvador y aquellos que estuvieron en los primeros tres fugares del pasado CAC 
del 2015. Además propone evaluar el desempeño a nivel nacional anterior al 
evento. Para el mundial masculino se seleccionara un atleta que tenga records de 
medalla de oro en campeonatos CAC y se ubique en los primeros tres lugares del 
CAC 2016. Para los Campeonato Mundial Juvenil y Máster se seleccionaran 
atletas que tengan historial 2015 en el mismo evento y que hagan un buen papel a 
nivel del CAC, así como los eventos nacionales. La directiva aprueba la propuesta 
y espera los candidatos para futuras reuniones. 

PUNTO 111 
El -presidente Fabricio Hernández solicita a la administración técnico como financiera; 
información sobre los eventos venideros. A lo anterior se da a conocer por parte 
del staff de la FSFC que ya esto todo preparado y el lugar sede del Campeonato 
Nacional de fisicoculturismo, será el COOEM y la fecha el 30 de julio. La 
gerente Claudia Guardado solicita aval de hacer un gasto de Quinientos sesenta 
dólares ($560.00) en la iluminación y escenificación de dicho evento y Novecientos 
sesenta y dos dólares ($962.00) en la realización y examen de pruebas de dopaje. 
La junta directiva aprueba dichas erogaciones futuras. 

PUNTO 111 
El tesorero Lic. René Gálvez informa que a la fecha se tienen en cuentas de fondos 
INDES Setecientos cuarenta y cinco dólares con cuarenta y cinco centavos ($745.45) y 
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en fondos propios Ochocientos tres dólares con un centavo ($803.01 ). 

Sin más puntos en la agenda, el presidente Fabricio Hernández culmina la reunión y 
convoca la próxima para el día 28 de julio de 2016, en el lo al de la FSFC. 
Se confirmara la hora próximamente. 

Lic.~ 

Lic. Melvin Zepe a 
SECRETARIO FSFC 

SINDICO FSFC VOCAL FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #15 - 2016 
FECHA: 28-07-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, 
el vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero 
Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las 
cinco y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de 
la junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Informe técnico sobre criterios selectivos de cara a los torneos venideros. 
11. Informe administrativo sobre los preparativos del Campeonato Nacional de 

Fisicoculturismo de próximo 30 de julio. 
111. Propuesta de entrega de reconocimientos. 
IV. Puntos varios. 

PUNTO 1 
E! coordinador técnico presenta !os criterios técnicos selectivos para los torneos 
internacionales del segundo semestre en adelante. La junta directiva solicita al técnico 
que dichos criterios deben ser planteados al inicio del año y publicados para garantizar 
la participación y transparencia en los procesos, sugerencia que se advierte al técnico 
la acate de este día en adelante. Para efectos de procedimientos el Secretario Melvin 
Zepeda solicita que se dejen asentados en acta para evidenciar los procesos. Dichos 
criterios serán los siguientes: 
Para los Campeonatos Centroamericanos y del Caribe de República Dominicana: 

• Haber sido top tres en la edición del año anterior. 
• Haber participado en eventos nacionales o regionales y tener un 

resultado destacado. 
• Haber participado en el pasado Campeonato Centroamericano de Fitness 

y haber tenido un resultado destacado. 



Para los Campeonatos mundiales masculino de Benidorm y Juvenil y Máster de 
República Dominicana: 

• Haber sido meda!!ista de oro en los pasados 3 años de los 
Campeonatos Caribeños y representar al país en esa modalidad. 

• Haber tenido destacada participación en el Centroamericano y del Caribe 
2016 en República Domínicana. 

• Haber competido en los campeonatos nacionales anteriores y destacar 
en dichos eventos. 

La junta directiva aprueba la propuesta del Coordinador Técnico Moisés Miranda y 
espera la depuración de futuros seleccionados. 
PUNTO ti 
Se recibió la propuesta del Sr. lván Rodríguez sobre la entrega de. reconocimiento por 
su trayectoria al ex atleta Carlos Ramón Jubiz y por parte del 

1

Sr. Rafael Candray 
la entrega de reconocimiento para el atleta veterano Mario Enrique López, ambos 
han sido atletas que le han dado gloria al país y la junta directiva aprueba la propuesta. 

PUNTO 111 
Dentro de los punto varios, el coordinador técnico Moisés Miranda informa que 
recibió de parte de la agente antidopaje Sandra Lorena Jirnénez, un acta informando 
sobre la negativa del atleta William Ochoa de someterse a la prueba de antidoping 
para la que fue seleccionado por haber sido el ganador absoluto de dicho evento, 
en su relato menciona que no fue localizado en et recinto de competición luego de 
informársele de su prueba. Por lo anterior el coordinador técnico Moisés Miranda 
según las normas del código Mundial Antidopaje y el Reglamento Antidopaje de la 
IFBB, procedió a descalificarlo de la competencia y elaboro los resultados 
despojándosele de su lugar, ya que a partir de ese momento entra en un proceso 
de suspensión temporal, hasta llevar el caso a culminación. El presidente Fabricio 
Hernández hace mención de lo lamentable que es tener que apegarse a estos 
reglamentos y suspender atletas por violaciones a las normas antidopaje, pero como 
designado del área de Centroamérica y el Caribe, hará las respectivas consultas a 
la IFBB sobre cómo proceder ante tales situaciones. A la vez la junta directiva 
delibera que la comtsión disciplinaria no tiene jurisdicción sobre asuntos 
disciplinarios que estén fuera de los estatutos, por lo que al momento no se hará del 
conocimiento de ta misma, ya que este caso no se considera disciplinario, sino de 
violación a las normas antidopaje. 
El presidente Fabricio Hernández informó a la directiva que compitieron un total de 
93 atletas en el pasado campeonato nacional, a lo cual los directivos ven 
positivo el crecimiento en este deporte. 
El presidente Fabricío Hernández informo sobre el Campeonato Regional 
Occidental celebrado en Sonsonate, se tuvo la participación de 53 atletas 
masculinos y 3 femeninos, por lo que se propone hacer mas actividades de 
crecimiento en esa región para el próximo año, decisión que avala la junta directiva. 

Sin más por el momento, el secretario Melvin Zepeda convoca a reunión para el día 
12 de agosto de 2016 en el local de la FSFC y hora por confirmar. 

Sr. Miguel Martínez 
VICEPRESIDENTE FSFC 



Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #16 - 2016 
FECHA: 12-08-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor 
Blanca, Estad10 Mágico González, presentes: El presidente Uc. Fabricio Hemández, 
el vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero 
Lic. René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las 
cinco y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de 
la junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Información financiera. 
11. Información sobre campeonato Paracentral. 
111. Punto sobre apertura de tarjeta de crédito. 
IV. Informe de dopaje positivo del atleta Grisel Rodríguez Ayala 

PUNTOI 
E! tesorero de la FSFC Lic. René Gálvez, informó a !os miembros de Junta 
Directiva, que se hay un saldo a la fecha en cuentas de Fondos INDES de Tres mil 
setecientos doce dólares con sesenta y cuatro centavos ($3,712.64), en cuentas de 
Fondos propios de Un mil doscientos veintiséis dólares con tres centavos 
($1,226.03). En cuentas de Gestión Administrativa Setecientos Veintitrés dólares 
($723.00). 

A la vez la Coordinadora administrativa, Licda. Claudia Guardado, informó a los 
miembros de Junta Directiva que se han recibido tres ofertas sobre los boletos de la 
Misión Deportiva que asistiría al Campeonato Centroamericano y del Caribe en 
República Dominicana. Las ofertas han sido realizadas por ATM Travel, Aviles Travel y 
Copa Airlines. El tesorero René Gálvez solicita la documentación para traer a la 
pr:..óxima reunión una decisión más analítica sobre los costos beneficios ofertados por 
dichas empresas, se tomara la decisión la próxima reunión . 

PUNTO 11 
Se recibió la solicitud del atleta José Luis Castro Domínguez y la jueza en formación 
Soraya de Castro de escenificar en Zacatecoluca el campeonato Paracentral el cual fue 
aprobado por la junta directiva y será en fecha del 20 de agosto. La FSFC apoyara en 
cosas y gastos técnicos y la escenificación estará a cargo de la gobernación de 
Usulután. La junta directiva avala la realización del evento. 

PUNTO 111 
La Coordjnadora administrativa, Licda. Claudia Guardado, informó a los miembros de 
Junta Directiva, que se ha presentado oferta del Banco Agrícola, S.A. de brindar una 
tarjeta de crédito empresarial a favor de la Federación, explicando las ventajas que 
esta ofrece, como sufragar gastos urgentes, cuando aún no se haya efectuado el 
desembolso del INDES correspondiente a dichos gastos, siendo esta la que constituiría 



detalles y beneficios de la tarjeta de crédito empresarial, por unanimidad de la 
Junta Directiva ACUERDA: autorizar al presidente de la FSFC. para que en 
nombre y representación de la misma, gestione ante el Banco Agrícola, S.A., la 
obtención de la Tarjeta de Crédito Empresarial, hasta por un monto de $10,000.00 
(Dólares de los Estados Unidos de América), siendo su garantía el presupuesto 
aprobado por el Instituto Nacional de · los Deportes INDES, así como los Fondos 
Generados con Patrimonio del Estado, según sea el caso, facultándolo para 
firmar cualquier documento relacionado con dicho crédito. 

PUNTO IV 
El presidente Fabricio Hernández informa a la junta directiva que se recibió el día 
de ayer el resultado del examen antidoping realizado al atleta Grisel Rodríguez 
Ayala, el cual fue encontrado con 3 sustancias positivas~ por lo que en 
presidente Fabricio Hernández también en su calidad de director de la comisión 
antidopaje de Centroamérica y el Caribe. dirigirá el caso de forma que el atleta pueda 
recibir un justo trato y derecho de defensa ante su situación, pero según el 
reglamento Antidopaje de la IFBB y el Código Mundial Antidopaje, en este 
momento entra en un proceso de suspensión temporal, hasta que el caso sea 
finiquitado. Al revisar la documentación de preparación del atleta Grisel Rodríguez 
Ayala, se verifica que es asesorado por el Sr. William Ochoa, a quien se evaluara 
próximamente sumarle este caso. 
El presidente Fabricio Hernández informa que recibió la petición de vacaciones 
del señor Moisés Miranda de tomarlas del 01 a! 25-09-16. Por el período 
comprendido del 28-09-14 al 27-09-15 y del 28-09-15 al 27-09-16 (vacaciones de 
2 años). La junta directiva aprueba el tiempo y los respectivos pagos que se deben 
hacer. 

Sin más por el momento, el secretario Melvin Zepeda convoca a reunión para el día 
28 de agosto de 2016 en el local de la FSFC y hora por confirmar. 

~ 
VICEPRESIDENTE FSFC 

--
Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
' AFINES 1 

ACTA #17 - 2016 
FECHA: 25-08-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, el 
vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las dos y 
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treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de la junta 
directiva y se aprueba la agenda con los·siguientes puntos: 

l. 

11. 

111. 
IV. 
v. 

PUNTO 1 

Detalles técnicos de la misión competitiva a República Dominicana 
del Campeonato Centroamericano y del Caribe. 
Detalles financieros de la misión competitiva a República Dominicana del 
Campeonato Centroamericano y del Caribe. 
Evaluación del evento paracentral 
Proceso eleccionario 2016. 
Puntos varios. 

El Coordinador técnico Moisés Miranda, propone en base a los criterios selectivos ya 
mencionados en actas anteriores la siguiente delegación: Susana Serrano en fitness 
coreográfico, Flor María moran en bikini hasta 1.60 cm, Aminta Jeanete López en bikini 
hasta 1.63 mts, Ámbar Alcira Escobar en bikini más de 1,63 mts, Carolina Constanza 
en bodyfitness hasta 1.58 mts, Maite Uzete Galeano en womens physique, Roger 
Alexander Chamul en mens physique juvenil y más de 1. 78 mts, Luis Castro 
Domínguez en fisicoculturismo hasta 70 kg y Edgar Alexis Pineda en Fisicoculturismo 
hasta 75 kg. El presidente Fabricio Hernández propone que por el número de . 
competidores deberán asistir únicamente 2 delegados, uno como técnico y otro como 
delegado y juez, en este caso el Sr. Moisés Miranda como técnico y el Lic. Melvin 
Zepeda como juez debido a que es juez continental. El presidente Fabricio Hernández 
propone que la FSFC debite de la deuda que se tiene con el de más de nueve 
mil dólares, el boleto que usara para ir a dicho evento y lo dará en concepto de 
donación a la FSFC. Toda la delegación viajara con alojamiento y parte de la 
alimentación cubierta por la FSFC que posteriormente se darán más detalles. 

PUNTO 11 
El tesorero Lic. René Gálvez informa que la mejor opción de compra de boletos para 
República Dominicana y competir en el Campeonato Centroamericano y del Caribe es 
la oferta de COPA Airlines por un monto de Seis mil trescientos noventa y seis dólares 
con veinte centavos ($6,396.20). La junta directiva aprueba la compra de los boletos 
aéreos para dicha misión deportiva y los que se proponen en el punto I anterior. 

PUNTO 111 
El evento fue retomado el pasado 20 de agosto después de 5 años que se hizo 
en Zacatecoluca, la atención por parte de los organizadores fue buena y 
según lo mencionado por José Luis Castro y Soraya de Castro, el evento lo realizaron 
junto con la Gobernación y la promotora departamental de INDES, por lo que la junta 
directiva se ve complacida por las gestiones de los esposos Castro. La 
participación fue de 24 atletas, lo que se considero poco para el nivel del evento. 

PUNTO N 
El presidente Fabricio Hernández pone el tema de las elecciones de esta FSFC 
que deben ser para el mes del próximo noviembre. El presidente Fabricio Hernández 
menciona que la única forma de buscar nuevamente una elección es que sea 
acompañado por sus mismos directivos actuales y menciona que también buscara 
un cargo en el Comité Olímpico de El Salvador y que la Ley General de los 
Deportes vigente tiene una incompatibilidad para ejercer los 2 cargos. La junta 
directiva propone hacer un proceso de llamado de interesados 1 mes antes de las 
elecciones para que se tenga toda la documentación y tengan la oportunidad de 
participar y proponen ver el proceso de propuestas a planillas para analizar la 
posibilidad de continuar o ceder el paso a otros interesados, propuesta que recibe el . . 



PUNTO V 
El presidente Fabricio Hernández informa que ha recibido intenciones del Sr. 
lván Urbina y los esposos Karen de Somoza y Amílcar Somoza, para poder hacer test 
paper en los futuros eventos Centroamericanos y del Caribe. Menciona que en el 
caso de los esposos So moza solicitan el pago completo de boleto de avión, 
hospedaje y alimentación y en el caso del Sr. lván Urbina el mismo propone 
cubrir sus propios gastos. El secretario Melvin Zepeda recibe las solicitudes y 
analizara ambas posibilidades. 

Sin más por el momento, el secretario Melvin Zepeda convoca a reunión para el día 
8 de septiembre de 2016 en el local de la FSFC y hora por confirm r. 

Lic. René Gálvez 
TESORERO FSFC 

S . i artínez 
ViCEPRESIDENTE FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #18 - 2016 
FECHA: 08-09-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, el 
vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a la una y 
treinta horas, ei presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de ia junta 
directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Puntos financieros sobre compras a distancia. 
~11. Informe técnico de selección hacia el Centroamericano y del Caribe 

en República Dominicana. 
111. Puntos varios. 

PUNTO! . 
La junta directiva acuerda que el presidente F abricio Hernández haga la compra por 
intemet con su tarjeta de crédito de 1 galón de tinte para competencia, el cual será 
reintegrado al presentar el respectivo comprobante de pago a la empresa Jan Tana. El 
presidente informa que el costo es de Trescientos noventa y nueve dólares con 
noventa y nueve centavos ($399.99) del galón completo mas diecisiete dólares con 
sesenta y cuatro centavos ($17.64) de envío hacia una dirección a Estados Unidos de 
Berenice de Miranda en 2419 Briarwest BL VD Houston, Tx 77077 USA, quien 
posteriormente buscara como enviarlo a El Salvador. La necesidad de hacer este 



FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCULT~RISMO Y DEPORTES AFI~ES 
LIBRO PARA ACTAS SESIONES DE JUNTA DIRECTIVA 

procedimiento responde a que no existen tiendas en El Salvador que distribuyan este 
tipo de producto esencial para el fisicoculturismo. 

PUNTO 11 
El comité técnico por medio de Melvin Zepeda informa que los atletas que se preparan 
con miras al Centroamericano y del Caribe en República Dominicana se encuentran 
en buenas condiciones, con la excepción de Maite Galeano y de Ámbar Escobar 
que no lucen a nivel de la exigencia de la competición. Se le pedirá al coordinador 
técnico Moisés Miranda que les exija mejor condición física a las atletas en mención. 

PUNTO 111 
El presidente Fabricio Hernández informa que la consulta realizada a la Comisión 
Antidopaje de la IFBB vendrá en breves días para darle seguimiento al caso del atleta 
William Ochoa. 
El atleta Edgar Alexis Pineda solicita permiso para quedarse en República Dominicana 
por su cuenta, posterior al campeonato Centroamericano y del Caribe. La directiva 
avala la petición. 
La junta directiva aprueba un gasto de Quinientos ochenta y cuatro dólares con 
cincuenta y nueve centavos ($584.59) , para la importación de trofeos desde Guatemala· 
para la celebración de la Copa Independencia. 

La directiva también aprueba que la Copa Independencia fechada para el 18 de 
septiembre en la duela de! INDES, sea sin costo de taquilla. 

Sin más por el momento, el secretario Melvin Zepeda convoca a reunión para el día 28 
de septiembre de 2016 en el local de la FSFC y hora por confirmar. 

Lic. F ig artínez 
VICEPRESIDENTE FSFC 

Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC VOCALFSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #19 - 2016 
FECHA: 28-09-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Uc. Fabricio Hemández, el 
vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las dos y 
treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de la junta 



l. Erogaciones administrativas hacia el Campeonato Centroamericano y del 
Caribe en República Dominicana. 

11 Informe técnico de selección hacia el Campeonato Centroamericano y del 
Caribe en República Dominicana. 

111. Temas de jueces. 
IV. Casos de situaciones de dopajes. 
V. Puntos varios. 

PUNTO 1 
La directiva aprueba un monto de tres mH doscientos cincuenta dólares ($3,250.00) con 
cheque a nombre del presidente Fabricio Hernández con los cuales se pagaran el 
alojamiento, transporte interno y gastos varios. Dichos gastos deberán ser liquidados 
por el Sr. Hernández al regreso de la misión deportiva. 

PUNTO JI 
La comisión técnica informa que se tenia como tentativo de asistir al Campeonato 
Centroamericano y del Caribe en República Dominicana al atleta Werner StwarPortand, 
pero se ie realizo un chequeo el cual indico que estaba elevado en el peso para ei cuai 
se había hecho la planificación técnica y se determino que mejor quedaba fuera de esta 
misión deportiva. El Sr. Melvin Zepeda hablo con el atleta el cual acepto su falta de 
condición física para un evento de tal magnitud. A la vez el Sr. Zepeda informo que 
esta fecha nuevamente las competidoras Ambar Escobar y Maite Galeano no tienen la 
condición optima para el evento, sin embargo se espera por su experiencia y 
desempeño en tarimas puedan hacer un buen papel. 

PUNTO 111 
Se examino las solicitudes de los jueces nacionales lván Urbina, Amílcar Somoza 
y Karen de Somoza sobre realizar examen de jueces continentales a nivel del caribe, 
sin embargo la directiva delibera que la mejor opción por las exigencias presentadas 
es la del Sr Urbina ya que esta dispuesto a cubrir todos sus gastos. En este 
punto el presidente Fabricio Hemández manifiesta que tuvo conversaciones con el 
Sr. Urbina y le manifestó que por motivos laborales no podía asistir. Con el caso de 
los esposos Somoza la directiva por medio de su tesorero el Lic. Rene Gálvez. 
menciona que no es posible financiar dicha participación por lo que se les informara 
que no se aprobaron los gastos. En este aspecto de formación y desarrollo de 
jueces el presidente F abricio Hernández propone realizar un reglamento de jueces 
para dirimir estas y todas la situaciones relacionadas al jueceo nacional y las 
aspiraciones internacionales. Se le delega al secretario Melvin Zepeda elaborar 
dicho reglamento el cual se compromete tener listo en 2 meses. 

PUNTO IV 
El presidente Fabricio Hernández informo a la directiva que el día 16 de septiembre se 
le entrego al atleta William Ochoa la nota que contenía la suspensión temporal y 
descalificación de la competencia nacional de fisicoculturismo. Esta resolución fue 
posterior a las investigaciones reglamentarias que realizo el presidente con el Sr. 
Mauricio Arruda quien es el jefe de la comisión antidopaje de la JFBB y el abogado de 
la IFBB Marco Sosco quienes han asesorado debidamente para llevar bien este 
proceso ya que es primer caso que se da en el país. 
En el caso del atleta Grisel Rodríguez Ayala, el técnico Moisés Miranda informo que se 
le entrego copia de su examen realizado en el laboratorio acreditado por WADA de 
COLDEPORTES en Colombia y el informe de hallazgo de sustancias, posteriormente a 
esto el atleta en mención ya no respondió correos electrónicos, por lo que el proceso se 
llevara tal como lo indica la IFBB y WADA. 



Siempre con el tema del dopaje, esta federación ha identificado puntualmente a tres 
distribuidores de sustancias dopantes que tienen actividad en redes sociales v tienen 
intenciones de competir, por lo que los señores: Cristian Nájera, Diego García y Jimmy 
Martínez, la FSFC se reservara el derecho de afiliarlos por lo que no podrán competir 
en torneos de la federación reconocidos por INDES y COES. El señor Jimmy Martínez 
se hizo presente a las oficinas de la FSFC y realizo una denuncia sobre el trafico y 
distribución de sustancias prohibidas, pero el técnico Moisés Miranda manifiesta que no 
quiso firmar el la declaración. En dicha declaración con su puño 1Y letra vincula como 
vendedores a los señores William Ochoa, Rene Monge y Gustavo Bandek. La directiva 
no considera elementos de juicio denuncias que no contengan firmas 
PUNTOS VARIOS 
El presidente Fabricio Hernández informo que recibió antes de esta reunión una 
invitación para asistir ei Campeonato Nacionai de Beiice, en el cual le ofrecieron 
hospedaje y alimentación. Informo que el mismo pago su boleto aéreo y no 
haría ningún cargo a esta federación por la labor que desempeño los pasados días 23, 
24 Y 25 de septiembre. La directiva avalo la labor de apoyo a los países del istmo 
del presidente Hernández en sus funciones como vicepresidente del área 
centroamericana. 

Sin más por el momento, el secretario Melvin Zepeda convoca a reunión para el día 28 
de septiembre de 2016 en el local de la FSFC y hora por confirmar. 

Lic. Rafael Candray 
- SINDICO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #20 - 2016 
FECHA: 13-10-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. F abricio Hernández, el 
vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las cinco 
y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de la 
junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Informe de resultados del Campeonato Centroamericano y del Caribe 
11. Informe de formación de jueces. 
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PUNTO 1 
El coordinador técnico Moisés Miranda brinda el informe de resultados técnicos 
del pas8do Campeonato Centroamericano y del Caribe llevr1do a cabo en Republica 
Dominicana. Los resultados fueron los siguiente: Susana Serrano segundo lugar, Flor 
María Moran tercer lugar, Jeanete López cuarto lugar, Ámbar Escobar noveno 
lugar, Carolina Constanza cuarto lugar; Maite Lizete Galeano onceavo lugar, Roger 
Chamul segundo lugar en juvenil y treceavo en sénior, Luis Castro Domínguez 
segundo lugar y Edgar Pineda tercer lugar. Con estos resultados se determina que 
ha sido la mejor participación desde que El Salvador fue sede de este evento en 
2011. El presidente Fabricio Hemández en su calidad de jefe de la comisión 
antidopaje para Centroamérica y el Caribe informo que se le realizo prueba al atleta 
José Luis Castro Domínguez y se estará a la espera de los resultados. 

¡ 

PUNTO 11 
El Lic. Rene Gálvez informa que lo únicos que van aprobando el proceso de formación 
de jueces son Erick Flores, Beatriz Corrales, Soraya de Castro y David Martínez, 
los demás desertaron por la falta de buenas evaluaciones. La directiva recomienda 
seguir con la formación de estos 4 jueces para poder tenernos debidamente formarlos 
para el año 2017. 

PUNTO 111 
El coordinador técnico Moisés Míranda hace la propuesta para la participacíón de la 
misión deportiva de cara a los próximos mundiales masculinos y juvenil y master. Para 
el mundial masculino propone al atleta Edgar Pineda en la modalidad de físico clásico, 
ya que solo tendrá que bajar tres kilos y tiene medalla de oro en esa modalidad en 
el Centroamericano y del Caribe de 2015 y dio buenos resultados en el 
Centroamericano y del Caribe de recién pasado, además de que ha estado activo en 
todos los eventos nacionales. Para el mundial juvenil y master propone a Roger 
Chamul, Alfonso Molina, Ricardo Anaya y Moisés Flores. En el caso de Roger 
Chamul por su buen desempeño en el Centroamericano y del Caribe en la 
categoría juvenil, Alfonso Molina, Ricardo Anaya y Moisés Flores por su desempeño 
en los nacionales. La directiva aprueba la participac,ón. El presidente Fabricio 
Hernández pregunto sobre la atleta Maite Galeano y el seleccionador respondió que 
los resultaos dados en el Centroamericano y del Caribe pasado, fueron demasiado 
deficientes y el nivel que llegara a dicho mundial por ser en el mismo país; será muy 
similar o mejor. 

PUNTO IV 
El presidente Fabricio Hernández menciona que no ha visto personas interesadas 
en proponer candidaturas a las futuras elecciones de junta directiva y que es 
necesario buscar mas personas con deseos de servirle a este deporte. Se le solicita 
a la gerente administrativa Licda. Claudia Guardado que prepara el listado del 
p~drón para ser revisado por la junta directiva. 

Sin más por el momento, el secretario Melvin Zepeda convoca a reunión para el día 
28 de septiembre de 2016 en el local de la FSFC y hora por confir a . 



, _,._,...¡..CI <t , :--
lz. 1 ()pt' 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCULTURISMO Y DEPORTES AFINE-$-~ •·"~"Q ·s <'o~~ 

. LIBRO PARA ACTAS SESIONES DE JUNTA DIRECTIVA //~
0 

:;1n 1 )~ 

Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

SESENTA: ~ 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPOR S 
AFINES 

ACTA#21-2016 
FECHA: 28-10-201 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, el 
vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Uc. Melvin Zepeda y tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las cinco 
y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de la 
junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Presupuesto de participación en el Mundial Masculino y fondos asignados. 
11. Solicitud de atleta Maite Galeano. 
111. Presentación del padrón de la FSFC y fecha de elección. 
IV. Renuncia del Coordinador Técnico Moisés Miranda 
V. Puntos varios. 

PUNTO 1 
La administradora Licda. Claudia Guardado informa que el presupuesto del INDES 
asignado para el Campeonato del mundo masculino no ha sido liberado y se ha 
cotizado con Avianca e Iberia e informa que hay una promoción de boletos con 
un costo de Quinientos sesenta dólares ($560.00) cada uno en la fechas 
programadas siendo el proveedor Geoturismo. Ante la situación de la falta de fondos 
de la FSFC, el presidente hará la compra de su propio boleto y donara el del 
atleta Edgar Pineda haciendo la compra a Geoturismo, por lo que la directiva avala el 
donativo, y se avala la participación del presidente F abricio Hernández en el 
congreso mundial y del atleta Edgar Pineda en el mundial masculino. 
La directiva aprueba entregar al Lic. Fabricio Hemández la cantidad de Mil 
ochocientos sesenta dólares ($1,860.00) para el pago de inscripción, transporte 
interno y alimentos. Dichos monto deberá ser liquidado por el presidente. 

PUNTO 11 
La atleta Maite Galeano planteo al técnico Moisés Miranda pagar ella misma su boleto 
y que la FSFC la apoyara con el hospedaje e inscripción, a lo que la directiva aprueba 
con la condición de que el comité técnico le haga una evaluación para verificar 
su estado físico el cual debé ser superior al presentado en el pasado Campeonato 
Centroamericano y del Caribe. 

PUNTO 111 
La Licda. Claudia Guardado presenta a la directiva el listado de los miembros afiliados 
a la fecha que es de 132 personas, la directiva realiza una revisión minuciosa y avala el 
listado para poder establecer el quórum en las próximas elecciones. La directiva 
aprueba realizar la asamblea eleccionaria el día 26 de noviembre. 
Se recibió la invitación del Comité Olímpico de El Salvador de recibir un 
seminario educativo antidoping brindado por Agencia Española de Protección y Salud 



se debe hacer un pago de treinta dólares por participante, la directiva propone 
enviar una comitiva representado por jueces. atletas y empleados siendo 
propuestos: Lic. Anthony Hernández, Licda. Karen de Somoza, Lic. Amílcar de 
Somoza, Juan Carlos Maldonado, Susana Serrano y Pablo Martínez. La directiva 
avala la participación y el pago respectivo. 

PUNTO IV 
El presidente Fabricio Hernández informa que el día1 de octubre se presento en 
su oficina de trabajo el Sr. Moisés Miranda informándole que pone su renuncia por 
motivos de cambio de domicilio de país y solicita la prestación económica por 
renuncia voluntaria. El Sr. Miranda se presento con la hoja de liquidación emitida por 
el ministerio de trabajo y el monto total a cancelar es de Dos mil doscientos noventa y 
tres dólares con treinta y un centavos ($2,293.91). Se le ofreció un pago en 3 
cuotas, 2 de $750.00 y 1 de $788.56. La junta directiva a aprueba el monto y acepta la 
renuncia con el acuerdo de los pagos ofrecidos por el presidente Fabricio Hernández. 

PUNTOS VARIOS 
La gerente administrativa Claudia Guardado informa que se suspendió el 
desembolso al atleta Jorge Panameño por no haber obtenido el porcentaje de 
cumplimiento del plan de entrenamiento requerido en base a ello el tesorero René 
Gálvez propone solicitar de la reorientación y desembolso a favor de la FSFC por un 
monto de Ochocientos dólares ($800.00) y utilizarlo para compra de suplementación 
de los demás atletas con goce de estímulo. 

Sin más por el momento, el secretario Melvin Zepeda convoca a reunión para el día 
12 de noviembre de 2016 en el local de la FSFC y hora por confirm 

Lic.Ml ze 

~- ~ 
Lic. Rafael Candray Dr. Lisandro endoz~ 

SINDICO FSFC VOCAL FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #22 - 2016 
· FECHA: 12-11-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, el 
vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las cinco 
y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de la 
junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 



l. Cambio de fecha de Asamblea Extraordinaria. 
11. Informe de participación en Congreso Mundial de fisicoculturismo 

y Campeonato mundial masculino. 
111. Informe prox1mo de campeonato centroamericano masculino 

de fisicoculturismo. 
IV. Gastos hacia el campeonato nacional absoluto. 

t 
PUNTO 1 
El presidente Fabricio Hernández propone cambiar la fecha de la Asamblea 
eleccionaria para el día 3 de diciembre y menciona que no son adecuados los 
tiempo para cumplir con la propuesta anterior. La directiva avala el cambio de fecha y 
proponen una estrategia de convocatoria que debe ser efectiva para que asista el 
quórum necesario. La asamblea se llevara a cabo en el local de la FSFC a las 2 de la 
tarde el primer llamado y a las 2:30 pm el segundo llamado. El presidente Fabricio 
Hernández insta a sus compañeros directivos a proseguir en el cargo debido a que no 
se visualiza un relevo generacional capas de dirigir la FSFC, la directiva acepta en 
pleno participar de nuevo y se comprometen en entregar la documentación en el tiempo 
previsto. 

PUNTO 11 
El presidente FabricioHernández informa que la m1s1on al Campeonato Mundial 
Masculino de fisicoculturismo fue buena en el sentido dirgencial y que estuvo dentro del 
panes de jueces mundiales ya que no es impedimento según las leyes nacionales que 
funja como juez a nivel internacional. Además participo en el congreso y posteara en el 
grupo cerrado de afiliados de Facebook la nuevas normas establecidas por la IFBB, 
además brindo el informa de competencias del año 2017, et cual reduce las 
posibilidades de participan con del El Salvador, por la lejanía con que se han planteado 
los torneos mundiales. El atleta Edgar Pineda tuvo un percance de salud, el 
cual mermo un mejor desempeño, sin embargo compitió en 2 modalidades, en 
fisicoclasico y en games classic bodybuilding siendo onceavo lugar la mejor 
ubicación en fisicoclasico. El presidente informa que trae una reintegro de 
trescientos cincuenta y siete dólares con seis centavos ($357.06), el tesorero René 
Gálvez propone reorientar los fondos del reintegro para ser utilizados en el 
campeonato nacional absoluto y la directiva aprueba la propuesta. 

PUNTO 111 
~I presidente Fabricio Hernández informa que se recibió la invitación para el 
campeonato centroamericano masculino y copa centroamericana de bikini a llevarse a 
cabo en San José, Costa Rica del 16 al 18 de diciembre del corriente año. El tesorero 
Rene Gálvez informa que dicho evento no ha sido incluido en el presupuesto de 
INDES, por lo que la asistencia sin fondos asignados se convierte en un problema. El 
presidente Fabricio Hernández propone sacar dichos fondos del evento Campeonato 
Nacional Absoluto, el cual sugiere hacer una buena taquilla para poder tener dichos 
fondos y solicitan a la gerencia para la próxima reunión un presupuesto detallado. El 
secretario y miembro de la comisión técnica propone que se seleccionen a los mejores 
ubicados del campeonato nacional absoluto según las modalidades y categorías 
que propone el reporte de inspección. La directiva avala el procedimiento. 
La administradora Claudia Guardado informa que todo esta listo para el Campeonato 
Regional Oriental para este próximo 19 de noviembre en San Miguel y que no 
ha habido gastos mayores de quinientos dólares para dar aprobación de junta 
directiva. 



PUNTO IV 
El tesorero Rene Gálvez, informa de los gastos mas relevantes para poder realizar el 
campeonato nacional absoluto y pide 2 gastos a aprobación: 1) el pago del alquiler del 
local que será en el Hotel lntercontinental por mil quinientos dólares ($1 ,500.00) y 2) los 
trofeos que serían importados de Guatemala por seiscientos noventa y dos dólares con 
ochenta y dos centavos ($692.82). La junta directiva aprueba los montos. 
El Sr. Melvin Zepeda informa que se le realizo el chequeo técnico a la atleta Maite 
Galeano debido a su solicitud de costearse el boleto para ir al competir al Mundial 
Master en República Dominicana, pero informa que dicha petición fue denegada por 
no estar en condiciones adecuadas. Decisión que fue tomada por la comisión técnica 

Sin más por el momento, el secretario Melvin Zepeda convoca a reunión para el día 26 
de noviembre de 2016 en el local de la FSFC y hora por confirmar. 

Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

Lic. Melvin Zepe a 
SECRETARIO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES 
AFINES 

ACTA #23 - 2016 
FECHA: 26-11-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. F abricio Hernández, el 
vicepresidente Sr. Miguel Martínez, el secretario Lic. Melvin Zepeda y tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Lic. Rafael Candray y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las cinco 
y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de la 
junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Presupuesto de misión deportiva hacia mundial juvenil y master en 
Republica Dominicana. 

- 11. Presupuesto de misión deportiva 11acia Costa Rica al Campeonato 
Centroamericano Masculino y Copa Centroamericana de bikini. 

111 . Situación laboral del área técnica. 
IV. Premiación para el Campeonato Nacional Absoluto. 
V. Puntos varios. 

PUNTO 1 
El tesorero Rene Gálvez informa que solo se cuenta con Tres mil dólares del 
presupuesto INDES para esta misión deportiva, y el presupuesto esta desarrollado 
de la siguiente manera: tres mil doscientos veinticinco dólares ($3,225.00) en cinco 
boletos para los seleccionados Moisés Flores, Ricardo Anaya, Roger Chamul, Alfonso 
Molina y el delegado Fabricio Hernández, quien solicita que la compra de su 
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PUNTO 11 
El tesorero Rene Gátvez también informa sobre los gastos hacia la misión deportiva 
en Costa Rica al Campeonato Centroamericano Masculino y Copa Centroamericana 
de bikini. Se harán gastos de hospedaje y hotel y boletos aéreos, por lo que se 
acuerda lleva una selección modesta para no exceder los gastos y se esperaran los 
resultados del evento nacional para sacar s los seleccionados. 
El tesorero informa que se deben aprobar al menos un monto de máximo cinco 
mil dólares ($5,000.00) para asistir con una delegación de máximo 10-12 personas 
involucradas en la misión. La directiva aprueba el monto máximo sujeto a liquidación 
el cual deberá dar un detalle minucioso luego de la participación. El tesorero informa 
que al dicho presupuesto puede obtenerse de fondos originados del patrimonio del 
estado y fondos de gestión administrativa. 

PUNTO 111 
Se analiza la parte laboral del área técnico y se acuerda hacer la contratación · 
del nuevo coordinador técnico y se solicitan a partir de ahora nuevos candidatos. 
Se acuerda por el momento que el entrenador Pablo Martínez, colabore con el 
área de coordinación técnica en los aspectos relativos administrativos técnicos 
como enlace entre el INDES y la FSFC en lo relacionado a ejecución del 
presupuesto. la directiva acuerda evaluar el desempeño de Pablo Martínez para ser 
considerado como uno de los candidatos a la plaza de coordinación técnica. 

PUNTO IV 
El presidente Fabricio Hernández propone mejorar los premios para el 
Campeonato Nacional Absoluto y propone entregar dos motocicletas una para el 
absoluto de bodyfitness y otra para el absoluto de fisicoculturismo. El vicepresidente 
Melvin Zepeda alega que las demás categorías se van a quejar de que no se les 
entrega igual a ellos, para esto el presidente propone que año con año se vayan 
cambiando las modalidades a las que se les entrega. La directiva avala la propuesta y 
propone un monto no mayo a Dos mil dólares para la adquisición, el tesorero 
informa que no se cuenta con esa cantidad, en esa caso el presidente propone 
adquirirlas al crédito lo que beneficiaría a la FSFC en 2 vías, una la adquisición de 
las motos y otra el acceso al cré<füo. Se avala la propuesta. 

PUNTOS VARIOS 
El presidente Fabricio Hernández informa que estuvo presente en el Campeonato 
Regional Oriental y menciona que fue un evento muy bien desarrollado con la 
excepción de una confusión entre en una premiación e instara al equipo de jueces 
a que no sucedan equivocaéiones en esta parte. Informa que hubo buena asistencia 
de competidores y propone que para el próximo año realizad 2 eventos en esta zona 
para promover la expansión del fisicocuiturismo en oriente. La directiva avala la 
gestión. 
La licda. Claudia Guardado informa que con fecha del 18 de noviembre se entreno 
la solicitud de reorientación del monto no pagado al atleta Jorge Panameño y 
que el INDES no ha dado aún respuesta afirmativa. 

Sin más por el momento, el secretario Melvin Zepeda convoca a reunión para el día 
21 de diciembre de 2016 en el local de la FSFC y hora por confirmar. 



·-Lic. Rafael Candray 
SINDICO FSFC 

FEDERACION SALVADOREÑA DE FISICOCUL TURISMO Y DEPORTES AFINES 

ACTA #24-2016 
FECHA: 21-12-2016 

Reunidos en el local de la FSFC ubicado en la 45 Av. sur de la Colonia Flor Blanca, 
Estadio Mágico González, presentes: El presidente Lic. Fabricio Hernández, el 
vicepresidente Lic. Melvin Zepeda, el secretario Lic. Rafael Candray el tesorero Lic. 
René Gálvez, sindico Sr. Miguel Martínez y el vocal Dr. Lisandro Mendoza, a las cinco 
y treinta horas, el presidente aprueba el quórum por haber seis miembros de ia 
junta directiva y se aprueba la agenda con los siguientes puntos: 

l. Informe sobre elecciones realizadas el pasado 7 de diciembre 2016. 
11. Plaza de coordinador técnico. 
111. Informe de resultados de misión deportiva de mundial juvenil y master. 
IV. Informa sobre participación en el Centroamericano Masculino y copa de bikini 

en Costa Rica. 
V. Formación de selecciones Centroamericano masculino y femenino 2017 

y Mr. Olympia Amateur, Medellín. 
VI. Situación presupuestaria de Fondos ll'JDES hacia el 2017. 
VII. Situaciones de dopajes positivos. 
VIII. Puntos varios. 

PUNTOI 
Presidente Fabricio Hernández de asentada en esta acta la nueva formación de la junta 
directiva de la asamblea extraordinaria celebrada el pasado 3 de diciembre: Presidente 
Lázaro Fabricio Hernández, vicepresidente Melvin Armando Zepeda, secretario Rafael 
Candray, sindico Miguel Martínez, 1 er vocal Lísandro Mendoza, quedando pendiente ta 
plaza del segundo vocal para ser electa en la próxima asamblea ordinaria 2017. 

PUNTO 11 
El ~presidente Fabricio Hernández menciona que hay tres posibles a optar al cargo que 
podrían ser: Moisés Flores, atleta destacado; Ricardo Santamaría, atleta iniciado y 
licenciado en Educación Física y Pablo Martínez, entrenador actual y licenciado recién 
graduado en Educación Física y Deportes que hasta ahora ha estado haciendo las 
labores técnicas administrativas. El Sr. Hernández menciona que Pablo Martínez ha 
realizado bien su labor y que seria bueno que el tuviera la plaza fija a partir del mes 
de enero de 2017. La directiva prueba la contratación y espera las condiciones _ 
para la próxima reunión. 

PUNTO lil 
El presidente Fabricio Hernández informa sobre los resultados del mundial juvenil y 
master realizado en República Dominicana: Roger Chamul segundo lugar, Alfonso 



en compensación de no pagarles sin previo aviso. Los montos acordados serán 
Ricardo Anaya doscientos dólares ($200.00) y Luis Guevara noventa y siete dólares 
con veintidós centavos ($97 22). 

Sin más por el momento, el presidente Fabricio Hernández convoca a reunión para 
et día 7 de enero de 2017 en el local de la FSFC y hora por confirmar. 

Lic. Melv1n Zepe a 
VICEPRESIDENTE FSF: 

Lic. Rafael Candray 
SECRETARIO FSFC 

En este estado se cierra el Libro de Actas de sesiones de Junta Directiva, 

correspondiente al año dos mil dieciséis, de la FEDERACION SALVADOREÑA DE 

FISICOCULTURISMO, en el cual se han asentado VEINTICINCO ACTAS 

contenidas del folio CINCUENTA FRENTE, al SESENTA Y UNO FRENTE. Y no 

habiendo nada más que hacer constar autorizo el cierre del presente libro, en la ciudad 

de San Salvador, a los veinticuatro días del mes de agosto del año dos mil diecisiete.-

El Suscrito Jefe del Registro Nacional de Federaciones y Asociaciones Deportivas 

Nacionales del Instituto Nacidnal de los Deportes del El Salvador INDES, AUTORIZA, 

el uso del presente libro de actas de Sesiones de Junta Directiva de la FEDERACION 

SALVADOREÑA DE FISICOCULTURISMO, para el presente año, el cual inicia a 

partir del folio SE.1ENTA Y UNO VUELTO. En la ciudad de San Salvador a los 

veinticuatro días del mes de agosto de dos mil diecisiete . 
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